
Gereja Allah
yang Sisa

ELLEN G WHITE



Bukan untuk
diperjualbelikan,

Untuk kalangan sendiri

ELLEN G. WHITE ESTATE

GOD'S REMNANT CHURCH



ELLEN G. WHITE

Kata Pengantar

Seabad yang lalu, muncullah sebuah kelompok yang mengkhotbahkan kedatangan Kristus yang akan segera terjadi dan menyatakan bahwa Allah telah menetapkan mereka dalam penggenapan nubuat. Gerakan itu dikenal sebagai Advent Hari Ketujuh, dan sejak awal gerakan ini bertumbuh. Yang lebih penting lagi, doktrin-doktrin khas yang dikhotbahkan oleh Masehi Advent Hari Ketujuh semakin kuat dan tepat waktu seiring dengan berlalunya waktu.

Ada suatu masa ketika dunia menertawakan doktrin bahwa akhir dunia sudah dekat. Hanya sedikit yang tertawa hari ini. Sebaliknya, orang-orang di mana-mana berbicara dengan aneh seperti orang-orang Advent dalam hal ini. Pengajaran kita tentang Sabat Allah memperoleh kekuatan baru dengan berlalunya setiap dekade, karena Sabat sekarang dinyatakan sebagai tanda dan ciri yang besar dari orang yang tidak mengambil bagian dalam kemurtadan modern yang berasal dari teori evolusi. Ajaran kita tentang hakikat manusia dan keadaan orang mati mendapatkan kekuatan baru sebagai benteng untuk melawan khayalan-khayalan spiritisme. Bukti-bukti bahwa ajaran-ajaran kita adalah benar dan berasal dari Allah semakin nyata.

Tetapi ada orang-orang yang telah keluar dari kita, bukan karena mereka percaya bahwa doktrin-doktrin kita adalah palsu, tetapi karena mereka percaya bahwa Allah telah meninggalkan badan yang terorganisasi dengan markas besar di Washington, D.C., dan telah memberikan kepada mereka suatu tugas untuk menarik ke dalam suatu organisasi yang baru, semua orang yang sungguh-sungguh ingin bersiap-siap untuk hari Tuhan. Mereka percaya bahwa pada suatu masa di masa lalu gerakan kedatangan telah kehilangan perkenanan

Allah dan oleh karena itu telah ditolak oleh-Nya. Bagaimana mereka mengetahui hal ini? Jawaban mereka adalah bahwa roh nubuat menyatakan demikian. Tetapi, benarkah demikian?

Halaman-halaman berikut ini berisi tulisan Ellen G. White yang cukup untuk menjawab pertanyaan apakah Tuhan sedang memimpin orang-orang yang sama dengan yang telah Ia pimpin selama lebih dari satu abad, dan apakah Ia akan terus memimpin mereka sampai pada puncaknya yang mulia. Kami mengundang Anda untuk membaca dan disegarkan dalam roh. Fondasi Allah berdiri teguh.

Kata Pengantar

PENERBIT.

Gereja Allah yang Sisa

Ellen G. White 1950

Hak Cipta © 2021

Ellen G. White Estate, Inc.

Informasi tentang Buku ini

Ikhtisar

Buku elektronik ini disediakan oleh Ellen G. White Estate. Buku ini termasuk dalam koleksi Buku Online gratis yang lebih besar di situs Web Ellen G. White Estate.

Tentang Penulis

Ellen G. White (1827-1915) dianggap sebagai penulis Amerika yang paling banyak diterjemahkan, karya-karyanya telah diterbitkan dalam lebih dari 160 bahasa. Dia menulis lebih dari 100.000 halaman tentang berbagai macam topik rohani dan praktis. Dibimbing oleh Roh Kudus, dia meninggikan Yesus dan menunjuk pada Alkitab sebagai dasar iman seseorang.

Biografi Singkat Ellen G. White Tentang

Ellen G. White Estate

Perjanjian Lisensi Pengguna Akhir

Melihat, mencetak, atau mengunduh buku ini hanya memberikan Anda lisensi terbatas, tidak eksklusif, dan tidak dapat dipindahtangankan untuk digunakan hanya oleh Anda untuk penggunaan pribadi. Lisensi ini tidak mengizinkan publikasi ulang, distribusi, penugasan, sublisensi, penjualan, persiapan karya turunan, atau penggunaan lainnya. Setiap penggunaan yang tidak sah atas buku ini akan mengakhiri lisensi yang diberikan dengan ini. (Lihat Perjanjian Lisensi Pengguna Akhir Karya Tulis EGW).

Untuk informasi lebih lanjut tentang penulis, penerbit, atau bagaimana Anda dapat mendukung layanan ini, silakan hubungi Ellen G. White Estate

Daftar Isi

Bagian Satu - Kasih Allah bagi Gereja-Nya 9

Objek Perhatian Tertinggi-Nya 10

Perbedaan yang Jelas dan Tegas 11

Eksperimen Ilahi 12

Gereja adalah Milik Allah 14

Teridentifikasi Dengan Gereja-Nya 15

Guru yang Harus Dijauhi 16

Organisasi dan Pengembangan 18

Kesatuan dalam Iman dan Doktrin 18

Pengenalan Tata Tertib Gereja 19

Memasuki Organisasi Baru 20

Hasil dari Upaya Persatuan 20

Menghindari Bahaya Gangguan 21

Tanggung Jawab Individu dan Kesatuan Kristen 22

Apa yang Telah Allah Lakukan! 23

Bagian Dua - Gereja Sisa Bukan Babel 26

Sang Penuduh dan Karyanya 26

Instruksi kepada Para Murid 27

Sebuah Pengkhianatan atas Kepercayaan Diri 28

Pesan yang Salah	29
Tuduhan Setan	29
Dunia Dipanggil untuk Bertanggung Jawab	31
Sang Penuduh Ditegur	31
Firman yang Memberi Semangat	32
Gereja Bukan Babel	33
Sebuah Karya Penipuan	33
Sebuah Gereja yang Hidup	35
Gereja yang Militan	38
Setan Diizinkan untuk Mencobai	39
Gereja Terang Dunia	40
Sebuah Karya yang Meruntuhkan	40
Sebuah Pelayanan yang Ditunjuk Secara Ilahi	43
Berhati-hatilah terhadap Guru-guru Palsu	44
Contoh lain	46
Tuhan Memiliki Gereja	48
Surat	48
Kasih Allah bagi Gereja-Nya	52
Surat Lain	52
Aku Menegur dan Menghajar	53
Gereja Tidak Boleh Dipecah Belah	53
Bagian Tiga - Gereja yang Berjaya	59
Jaminan yang Sering Diulang	56

Selalu Mendapatkan Tempat di Hati 56

Nama Denominasi Kami 58

Konferensi Umum 60

Tidak Ada Organisasi Baru 61

Tuhan Berada di Balik Kemudi 61

Sebuah Pesan pada tahun 1913
kepada Konferensi Umum dalam Sidang 62

Harapan dan Keberanian 63

Sebuah Panggilan untuk Rekonsekrasi 64

Hasil dari Berjalan dalam Cahaya 65

Ekspresi Kepercayaan Diri 69

Keberanian di dalam Tuhan 70

Sebuah Kata Pribadi 71

Pengaruh Pekerja yang Lebih Tua 73

Bahkan sampai Akhir 74

Untuk Memajukan Peningkatan Efisiensi 75

Janji Kemenangan Akhir 76



Kasih Allah bagi Gereja-Nya

Objek Perhatian Tertingginya

Melbourne, Australia 23 Desember 1892.

Saudara-saudara yang terkasih di General Conference:

Saya bersaksi kepada saudara dan saudari saya bahwa gereja Kristus, betapapun lemah dan cacatnya, adalah satu-satunya objek di bumi yang kepadanya Ia memberikan penghargaan-Nya yang tertinggi. Sementara Ia mengulurkan undangan-Nya kepada seluruh dunia untuk datang kepada-Nya dan diselamatkan, Ia menugaskan para malaikat-Nya untuk memberikan pertolongan ilahi kepada setiap jiwa yang datang kepada-Nya di dalam pertobatan dan penyesalan, dan Ia datang secara pribadi melalui Roh Kudus-Nya ke tengah-tengah gereja-Nya. "Jikalau Engkau, TUHAN, harus mencatat kesalahan, ya TUHAN, siapakah yang akan bertahan? Tetapi pada-Mu ada pengampunan, supaya Engkau ditakuti. Aku menanti-nantikan TUHAN, jiwaku menanti nantikan, dan dalam firman-Nya aku berharap. Jiwaku menanti nantikan TUHAN lebih dari pada mereka yang menanti-nantikan pagi." "Biarlah Israel berharap kepada TUHAN, sebab pada TUHAN ada kasih setia, dan pada-Nya ada kelepaan yang berlimpah-limpah. Ia akan membebaskan Israel dari segala kesalahannya."

Para pendeta dan seluruh jemaat, biarlah ini menjadi bahasa kita, dari hati yang merespons kebaikan dan kasih Allah yang besar kepada kita sebagai umat

dan kepada kita secara pribadi, "Biarlah Israel berharap kepada TUHAN dari sekarang dan selamanya." "Hai kamu yang berdiri di rumah TUHAN, di pelataran-pelataran rumah Allah kita, pujilah TUHAN, sebab TUHAN itu baik, bermazmurlah bagi nama-Nya, sebab itu menyenangkan. Sebab TUHAN telah memilih Yakub bagi diri Nya, dan Israel menjadi milik kesayangan-Nya. Sebab aku tahu, bahwa TUHAN itu besar, dan bahwa TUHAN kita itu di atas segala allah." Perhatikanlah, saudara-saudaraku, bahwa Tuhan memiliki suatu umat, suatu umat pilihan, yaitu gereja-Nya, untuk menjadi milik-Nya sendiri, benteng-Nya sendiri, yang Dia pegang di dalam dunia yang penuh dengan dosa dan pemberontakan, dan Dia bermaksud agar tidak ada kekuasaan yang dikenal di dalamnya, tidak ada hukum yang diakui olehnya, kecuali hukum Nya sendiri. Setan memiliki konfederasi yang besar, yaitu gerejanya. Kristus menyebutnya sebagai sinagoge Iblis karena anggotanya adalah anak-anak dosa.

Para anggota gereja Iblis telah terus-menerus bekerja untuk membuang hukum Ilahi, dan mengacaukan perbedaan antara yang baik dan yang jahat.

Setan bekerja dengan kuasa yang besar di dalam dan melalui anak-anak yang tidak taat, untuk meninggikan pengkhianatan dan kemurtadan sebagai kebenaran dan kesetiaan. Dan pada saat ini kuasa dari ilham setan sedang menggerakkan agen-agen yang hidup untuk melakukan pemberontakan besar terhadap Allah yang dimulai di surga.

Perbedaan yang Jelas dan Diputuskan

Pada saat ini, gereja harus mengenakan pakaiannya yang indah "Kristus kebenaran kita." Ada perbedaan yang jelas dan tegas yang harus dipulihkan dan diteladankan kepada dunia dalam memegang teguh perintah-perintah Allah dan iman kepada Yesus. Keindahan kekudusan harus muncul dalam kilau aslinya yang kontras dengan kecacatan dan kegelapan orang-orang yang tidak setia, mereka yang telah memberontak dari hukum Allah. Dengan demikian kita mengakui Allah, dan mengakui hukum-Nya, yang menjadi dasar pemerintahan-Nya di surga dan di seluruh wilayah kekuasaan-Nya di bumi. Otoritas-Nya harus dijaga

agar tetap jelas dan nyata di hadapan dunia; dan tidak ada hukum yang harus diakui yang bertentangan dengan hukum Yehuwa. Jika bertentangan dengan pengaturan Allah, dunia dibiarkan memengaruhi keputusan atau tindakan kita, maka tujuan Allah dikalahkan. Betapapun palsu dalihnya, jika gereja goyah di sini, di dalam kitab-kitab surga telah tertulis tentang pengkhianatan terhadap kepercayaan yang paling suci, dan pengkhianatan terhadap kerajaan Kristus. Gereja dengan teguh dan pasti akan mempertahankan prinsip-prinsipnya di hadapan seluruh alam semesta surgawi dan kerajaan-kerajaan dunia; kesetiaan yang teguh dalam mempertahankan kehormatan dan kesucian hukum Allah akan menarik perhatian dan kekaguman dunia, dan banyak orang, melalui perbuatan-perbuatan baik yang akan mereka saksikan, akan dituntun untuk memuliakan Bapa kita yang ada di surga. Mereka yang setia dan benar akan menerima mandat dari surga, bukan mandat duniawi. Semua orang akan mengetahui siapa murid-murid Kristus, yang terpilih dan setia, dan akan mengenal mereka ketika dimahkotai dan dimuliakan sebagai orang-orang yang memuliakan Allah dan yang dimuliakan-Nya, yang membawa mereka ke dalam kepemilikan kemuliaan yang kekal....

Tuhan telah menyediakan gereja-Nya dengan kemampuan dan berkat-berkat, agar mereka dapat mempersembahkan kepada dunia suatu gambaran dari kesempurnaan-Nya sendiri, dan agar gerejaNya dapat menjadi sempurna di dalam Dia, suatu representasi yang berkesinambungan dari dunia lain, bahkan dunia yang kekal, dari hukum-hukum yang lebih tinggi daripada hukum-hukum duniawi. Gereja-Nya akan menjadi bait suci yang dibangun menurut keserupaan ilahi, dan arsitek malaikat telah membawa tongkat pengukur emas-Nya dari surga, sehingga setiap batu dapat dipahat dan dikuadratkan dengan ukuran ilahi, dan dipoles agar bersinar sebagai lambang surga, memancarkan ke segala penjuru sinar terang dan jernih dari Matahari Kebenaran. Gereja harus diberi makan dengan manna dari surga, dan dipelihara di bawah penjagaan kasih karunia-Nya. Dengan mengenakan seluruh perlengkapan senjata terang dan kebenaran, gereja memasuki konflik terakhirnya. Sampah, materi yang tidak berharga, akan dibinasakan, dan pengaruh kebenaran bersaksi kepada dunia tentang karakternya yang menguduskan dan memuliakan.

Eksperimen Ilahi

Tuhan Yesus sedang melakukan eksperimen di dalam hati manusia melalui pameran belas kasihan dan anugerah-Nya yang berlimpah. Dia melakukan perubahan yang begitu menakjubkan sehingga Setan, dengan segala kesombongannya yang penuh kemenangan, dengan segala persekutuan kejahatan yang bersatu melawan Allah dan hukum-hukum pemerintahan-Nya, memandang mereka sebagai benteng yang tidak dapat ditembus oleh tipu muslihat dan khayalannya. Baginya semua itu adalah misteri yang tidak dapat dipahami. Malaikat-malaikat Allah, serafim dan kerubim, kuasa-kuasa yang ditugaskan untuk bekerja sama dengan lembaga-lembaga manusia, memandang dengan penuh penghargaan dan sukacita, bahwa manusia yang jatuh, yang dulunya adalah anak-anak murka, melalui pelatihan Kristus sedang mengembangkan karakter-karakter yang sesuai dengan keserupaan dengan Allah, untuk menjadi anak-anak Allah, untuk memainkan peran yang penting di dalam pekerjaan-pekerjaan dan kesenangan-kesenangan di surga.

Kepada gereja-Nya, Kristus telah memberikan fasilitas yang berlimpah, agar Ia dapat menerima pendapatan kemuliaan yang besar dari kepemilikan-Nya yang telah ditebus dan dibeli. Gereja, yang dikaruniai dengan kebenaran Kristus, adalah tempat penyimpanan-Nya, di mana kekayaan belas kasihan-Nya, kasih-Nya, anugerah-Nya, akan dinyatakan secara penuh dan final. Pernyataan di dalam doa syafaat-Nya, bahwa kasih Bapa sama besarnya dengan kasih-Nya kepada kita seperti kepada diri-Nya sendiri, Anak-Nya yang tunggal, dan bahwa kita akan bersama Nya di mana Ia berada, selamanya bersatu dengan Kristus dan Bapa, merupakan suatu keajaiban bagi bala tentara surga, dan ini adalah sukacita besar bagi mereka. Karunia Roh Kudus-Nya, yang kaya, penuh, dan berlimpah, akan menjadi tembok api yang melingkupi gereja-Nya, yang tidak dapat ditembus oleh kuasa kuasa neraka.

Dalam kemurnian dan kesempurnaan yang tak bernoda, Kristus terlihat atas umat-Nya sebagai upah dari semua penderitaan-Nya, kehinaan-Nya, dan

kasih-Nya serta pelengkap kemuliaan-Nya Kristus, pusat agung yang darinya memancarkan segala kemuliaan. "Berbahagialah mereka yang dipanggil ke dalam perjamuan kawin Anak Domba."-Buletin Harian General Conference, 1893, halaman 408, 409. Dicitak ulang dalam buku Testimonies to Ministers, halaman 15-19.

Gereja adalah Milik Allah

Gereja adalah milik Allah, dan Allah senantiasa mengingatnya saat ia berdiri di dunia, tunduk pada godaan Iblis. Kristus tidak pernah melupakan hari-hari penghinaan-Nya. Meskipun telah melewati masa-masa penghinaan-Nya, Yesus tidak kehilangan kemanusiaan-Nya. Dia memiliki kasih yang sama lembut dan penuh belas kasihan, dan selalu tersentuh dengan kesengsaraan manusia. Dia selalu ingat bahwa Dia adalah Manusia yang menderita dan mengenal kesedihan. Ia tidak melupakan umat-Nya yang sedang berjuang untuk menegakkan hukum-Nya yang tertindas. Dia tahu bahwa dunia yang membenci Dia, juga membenci mereka. Meskipun Yesus Kristus telah naik ke surga, masih ada rantai yang hidup yang mengikat umat-Nya yang percaya kepada-Nya dengan kasih-Nya yang tak terbatas. Mereka yang paling hina dan lemah diikat oleh rantai simpati yang erat dengan hati-Nya. Dia tidak pernah lupa bahwa Dia adalah wakil kita, bahwa Dia memikul sifat kita.

Yesus melihat gereja-Nya yang sejati di bumi, yang ambisi terbesarnya adalah untuk bekerja sama dengan-Nya dalam karya agung untuk menyelamatkan jiwa-jiwa. Dia mendengar doa-doa mereka, yang disampaikan dalam penyesalan dan kuasa, dan Kemahakuasaan tidak dapat menolak permohonan mereka untuk keselamatan anggota tubuh Kristus yang dicobai dan dicobai. "Karena kita mempunyai Imam Besar yang besar, yang telah naik ke sorga, yaitu Yesus, Anak Allah, marilah kita teguh berpegang pada pengakuan iman kita. Sebab Imam Besar yang kita punya, bukanlah Imam Besar yang tidak mungkin turut merasakan kelemahan-kelemahan kita, tetapi yang sama dengan kita, hanya saja tidak berbuat dosa. Karena itu marilah kita dengan penuh keberanian

menghampiri takhta kasih karunia, supaya kita beroleh rahmat dan menemukan kasih karunia untuk mendapat pertolongan pada waktunya." Yesus senantiasa hidup untuk menjadi pengantara bagi kita. Melalui Penebus kita, berkat-berkat apakah yang tidak dapat diterima oleh orang percaya yang sejati? Gereja, yang akan segera memasuki konfliknya yang paling berat, akan menjadi objek yang paling dikasihi oleh Allah di bumi.

Persekutuan kejahatan akan digerakkan dengan kuasa dari bawah, dan Setan akan melemparkan semua celaan yang mungkin ke atas orang-orang terpilih yang tidak dapat ia tipu dan tipu dengan ciptaan-ciptaan dan kepalsuan-kepalsuan setan. Tetapi ditinggikan "untuk menjadi Pemimpin dan Juruselamat, untuk memberikan pertobatan kepada Israel, dan pengampunan dosa-dosa," akankah Kristus, wakil dan kepala kita, menutup hati Nya, atau menarik tangan-Nya, atau memalsukan janji-Nya? Tidak; tidak akan pernah, tidak akan pernah.

Diidentifikasi Dengan Gereja-Nya

Allah memiliki sebuah gereja, sebuah umat pilihan; dan jika semua orang dapat melihat seperti yang telah saya lihat betapa dekatnya Kristus mengidentifikasikan diri-Nya dengan umat-Nya, maka tidak ada suara yang akan terdengar seperti pesan yang mencela gereja sebagai Babel. Allah memiliki umat yang bekerja bersama-sama dengan Dia, dan mereka telah berjalan lurus ke depan, dengan kemuliaan-Nya dalam pandangan mereka. Dengarkanlah doa dari Wakil-Nya di surga: "Bapa, Aku menghendaki supaya mereka yang telah Engkau berikan kepada Ku, ada bersama-sama dengan Aku di tempat Aku berada, supaya mereka melihat kemuliaan-Ku." Oh, betapa sang Kepala ilahi merindukan agar gereja-Nya ada bersama-Nya! Mereka memiliki persekutuan dengan-Nya di dalam penderitaan dan kehinaan-Nya, dan merupakan sukacita-Nya yang tertinggi untuk memiliki mereka bersama-Nya untuk mengambil bagian di dalam kemuliaan-Nya. Kristus mengklaim hak istimewa untuk memiliki jemaat-Nya bersama-Nya. "Aku menghendaki supaya mereka yang telah Engkau berikan kepada-Ku, mereka juga ada bersama sama dengan Aku, di mana pun Aku

berada." Untuk memiliki mereka bersama-Nya adalah sesuai dengan janji perjanjian dan kesepakatan dengan Bapa-Nya. Dengan penuh hormat Ia mempersembahkan di kursi kemurahan penebusan-Nya yang telah selesai bagi umat-Nya. Busur janji mengelilingi Sang Pengganti dan Penjamin kita saat Ia mencurahkan permohonan kasih-Nya, "Bapa, Aku menghendaki supaya mereka yang telah Engkau berikan kepada-Ku ada bersama-sama dengan Aku di mana pun Aku berada, supaya mereka melihat kemuliaan-Ku." Kita akan melihat Sang Raja dalam keindahan-Nya, dan gereja akan dimuliakan.

Seperti Daud, kita dapat berdoa, "Sudah tiba waktunya bagi Mu, Tuhan, untuk bertindak, karena mereka telah membatalkan hukum-Mu." Manusia telah terus tidak taat pada hukum Allah sampai mereka mencapai titik penghinaan yang tak tertandingi. Manusia berlatih dalam ketidaktaatan, dan dengan cepat mendekati batas kesabaran dan kasih Tuhan, dan Tuhan pasti akan campur tangan. Dia pasti akan menegakkan kehormatan-Nya, dan menindas kejahatan yang ada. Akankah orang-orang yang menaati perintah Tuhan terbawa oleh kejahatan yang ada? Akankah mereka tergoda, karena cemoohan universal yang dilontarkan kepada hukum Allah, untuk menganggap remeh hukum yang menjadi dasar pemerintahan-Nya baik di surga maupun di bumi? Tidak. Bagi gereja-Nya, hukum-Nya menjadi semakin berharga, kudus, terhormat, ketika manusia melontarkan cemoohan dan penghinaan terhadapnya. Seperti Daud, mereka dapat berkata, "Mereka telah membatalkan hukum-Mu. Oleh karena itu aku mengasihi perintah-perintahMu lebih dari pada emas, ya, lebih dari pada emas murni. Oleh karena itu, aku menghargai segala ajaran-Mu yang benar, dan membenci segala jalan yang sesat."

Gereja yang militan sekarang bukanlah gereja yang berjaya; tetapi Allah mengasihi gereja-Nya, dan menjelaskan melalui sang nabi bagaimana Dia melawan dan melawan Setan, yang mengenakan pakaian yang paling hitam dan paling kotor kepada anak-anak Allah, dan memohon hak istimewa untuk membinasakan mereka. Malaikat-malaikat Allah melindungi mereka dari serangan musuh. Sang nabi berkata:

"Dan ia memperlihatkan kepadaku Yosua, Imam Besar, berdiri di hadapan Malaikat Tuhan dan Iblis berdiri di sebelah kanannya untuk melawan dia. Lalu

berfirmanlah Tuhan kepada Iblis: "TUHAN menghardik engkau, hai Iblis, TUHAN yang telah memilih Yerusalem, menghardik engkau, bukankah engkau ini adalah tanda yang dicabut dari dalam api? Yosua mengenakan pakaian yang najis, lalu berdiri di hadapan Malaikat itu. Lalu Ia menjawab dan berkata kepada orang yang berdiri di hadapan-Nya: "Tanggalkanlah pakaian najis itu dari padanya. Dan kepada orang itu Ia berkata: Lihatlah, Aku telah melenyapkan kesalahanmu dari padamu, dan Aku akan mengenakan kepadamu pakaian yang baru. Dan aku berkata, Biarlah mereka memasang sebuah mitra yang adil di atas kepalanya. Maka mereka menaruh sebuah jubah yang bagus di atas kepalanya, dan mengenakan pakaian kepadanya. Dan Malaikat Tuhan berdiri di sana. Lalu Malaikat TUHAN itu berseru kepada Yosua: "Beginilah firman TUHAN semesta alam: Jikalau engkau hidup menurut jalan-Ku dan berpegang pada perintah-Ku, maka engkau akan menjadi hakim atas rumah-Ku, dan engkau akan memegang teguh pengadilan-Ku, dan Aku akan memberikan kepadamu tempat tempat untuk berjalan di antara orang-orang yang berdiri di sana."

Guru-guru yang Harus Dihindari

Ketika orang-orang muncul, mengklaim memiliki pesan dari Tuhan, tetapi bukannya berperang melawan pemerintah-pemerintah dan penguasa-penguasa kegelapan dunia ini, mereka justru membentuk arena perang dan memutar senjata-senjata perang mereka melawan gereja yang militan, hindarilah mereka. Mereka tidak menyandang mandat Ilahi. Tuhan tidak memberi mereka tugas seperti itu. Mereka akan meruntuhkan apa yang akan dipulihkan Allah melalui pekabaran Laodikia. Dia melukai hanya untuk menyembuhkan, bukan untuk membinasakan. Tuhan tidak membebankan kepada siapa pun pekabaran yang akan mematahkan semangat dan mematahkan hati gereja. Ia menegur, Ia menghardik, Ia menghajar, tetapi hanya untuk memulihkan dan merestui akhirnya. Betapa gembiranya hati saya mendengar laporan dari General Conference bahwa banyak hati yang dilembutkan dan ditundukkan, bahwa banyak yang membuat pengakuan dengan rendah hati, dan membersihkan

sampah-sampah yang menghalangi Yerusalem. Betapa bahagianya saya mengetahui bahwa banyak orang menyambut Yesus sebagai tamu yang tinggal di dalam hati mereka. Bagaimanakah hal itu bahwa pamflet-pamflet yang mengecam Gereja Masehi Advent Hari Ketujuh sebagai Babel tersebar di mana-mana, pada saat bahwa gereja itu sedang menerima pencurahan Roh Allah? Bagaimana mungkin manusia dapat begitu tertipu sehingga membayangkan bahwa seruan nyaring itu adalah untuk memanggil umat Allah keluar dari persekutuan jemaat yang sedang menikmati musim penyegaran? Oh, kiranya jiwa-jiwa yang tertipu ini dapat masuk kembali ke jalur, dan menerima berkat, serta diberi kuasa dari tempat yang tinggi. *Review and Herald*, 17 Oktober 1893. Dicitak ulang dalam buku *Testimonies to Ministers*, halaman 19-23.

Organisasi dan Pengembangan

Sudah hampir empat puluh tahun sejak organisasi ini diperkenalkan di antara kita sebagai sebuah bangsa. Saya adalah salah satu dari sekian banyak orang yang memiliki pengalaman dalam mendirikannya sejak awal. Saya tahu kesulitan-kesulitan yang harus dihadapi, kejahatan-kejahatan yang dirancang untuk dikoreksi, dan saya telah menyaksikan pengaruhnya sehubungan dengan pertumbuhan penyebabnya. Pada tahap awal dalam pekerjaan ini, Tuhan memberikan kepada kami terang khusus mengenai hal ini, dan terang ini, bersama dengan pelajaran yang telah diajarkan oleh pengalaman kepada kami, harus dipertimbangkan dengan hati-hati.

Sejak awal, pekerjaan kami sangat agresif. Jumlah kami hanya sedikit, dan sebagian besar berasal dari kalangan yang lebih miskin. Pandangan kami hampir tidak dikenal oleh dunia. Kami tidak memiliki rumah ibadah, publikasi yang sedikit, dan fasilitas yang sangat terbatas untuk meneruskan pekerjaan kami. Domba-domba kami tersebar di jalan-jalan raya dan jalan-jalan kecil, di kota-kota, di desa-desa, di hutan-hutan. Perintah-perintah Allah dan iman kepada Yesus adalah pesan kami.

Kesatuan dalam Iman dan Doktrin

Suami saya, bersama Penatua Joseph Bates, Stephen Pierce, Hiram Edson, dan yang lainnya yang tajam, mulia, dan benar, termasuk di antara mereka yang, setelah berlalunya waktu pada tahun 1844, mencari kebenaran seperti mencari harta karun yang tersembunyi.

Kami akan berkumpul bersama dengan jiwa yang terbebani, berdoa agar kami dapat menjadi satu dalam iman dan doktrin, karena kami tahu bahwa Kristus tidak terbagi. Satu demi satu hal dijadikan bahan penyelidikan. Kitab Suci dibuka dengan rasa kagum. Seringkali kami berpuasa, agar kami dapat lebih siap untuk memahami kebenaran. Setelah doa yang sungguh-sungguh, jika ada hal yang tidak dimengerti, hal itu didiskusikan, dan setiap orang mengungkapkan pendapatnya dengan bebas; kemudian kami akan kembali bersujud dalam doa, dan permohonan yang sungguh sungguh naik ke surga agar Allah menolong kami untuk saling memandang, sehingga kami dapat menjadi satu seperti Kristus dan Bapa adalah satu. Banyak air mata yang menetes.

Kami menghabiskan waktu berjam-jam dengan cara ini. Kadang-kadang sepanjang malam dihabiskan untuk menyelidiki Kitab Suci dengan sungguh-sungguh, agar kami dapat memahami kebenaran untuk zaman kita. Pada beberapa kesempatan, Roh Allah akan datang kepada saya, dan bagian-bagian yang sulit menjadi jelas melalui cara yang telah ditetapkan Allah, dan kemudian ada keselarasan yang sempurna. Kami semua memiliki satu pikiran dan satu semangat.

Kami berusaha dengan sungguh-sungguh agar Kitab Suci tidak diperebutkan agar sesuai dengan pendapat siapa pun. Kami berusaha untuk membuat perbedaan-perbedaan kami sekecil mungkin dengan tidak memikirkan hal-hal yang tidak terlalu penting, yang di dalamnya terdapat berbagai macam pendapat. Tetapi beban setiap jiwa adalah untuk mewujudkan suatu kondisi di antara saudara-saudara yang akan menjawab doa Kristus agar murid-murid-Nya menjadi satu seperti Dia dan Bapa adalah satu.

Kadang-kadang satu atau dua orang saudara dengan keras kepala menentang pandangan yang disampaikan, dan bertindak berdasarkan perasaan alamiah hati; tetapi ketika watak ini muncul, kami menunda penyelidikan kami dan menunda pertemuan kami, agar setiap orang dapat memiliki kesempatan untuk pergi kepada Tuhan dalam doa, dan, tanpa percakapan dengan orang lain, mempelajari titik perbedaan, memohon terang dari surga. Dengan ekspresi keramahan kami berpisah, untuk bertemu lagi sesegera mungkin untuk penyelidikan lebih lanjut. Kadang-kadang kuasa Allah turun ke atas kami dengan cara yang nyata, dan ketika terang yang jelas menyingkapkan poin-poin kebenaran, kami akan menangis dan bersukacita bersama. Kami mengasihi Yesus; kami mengasihi satu sama lain.

Pengenalan Tata Tertib Gereja

Jumlah kami berangsur-angsur bertambah. Benih yang ditaburkan disirami oleh Allah, dan Ia memberikan pertumbuhan. Pada mulanya kami berkumpul untuk beribadah, dan menyampaikan kebenaran kepada mereka yang datang untuk mendengar, di rumah-rumah pribadi, di dapur-dapur besar, di lumbung-lumbung, di kebun-kebun, dan di gedung-gedung sekolah, tetapi tidak lama kemudian kami dapat membangun rumah-rumah ibadah yang sederhana.

Ketika jumlah kami meningkat, jelaslah bahwa tanpa suatu bentuk organisasi akan terjadi kebingungan yang besar, dan pekerjaan tidak akan berhasil. Untuk menyediakan dukungan bagi pelayanan, untuk membawa pekerjaan ke ladang-ladang baru, untuk melindungi gereja-gereja dan pelayanan dari anggota anggota yang tidak layak, untuk mengadakan milik gereja, untuk publikasi kebenaran melalui pers, dan untuk banyak objek lainnya, organisasi sangat diperlukan.

Namun ada perasaan yang kuat untuk menentangnya di antara orang-orang kita. Orang-orang Masehi Advent Hari Pertama menentang organisasi, dan sebagian besar Masehi Advent Hari Ketujuh juga memiliki gagasan yang sama. Kami mencari Tuhan dengan doa yang sungguh-sungguh agar kami dapat

memahami kehendak-Nya, dan terang diberikan oleh Roh-Nya bahwa harus ada keteraturan dan disiplin yang menyeluruh di dalam gereja - bahwa organisasi itu penting. Sistem dan keteraturan terwujud dalam semua karya Allah di seluruh alam semesta. Ketertiban adalah hukum surga, dan seharusnya menjadi hukum umat Allah di bumi.

Memasuki Organisasi Baru

Kami mengalami perjuangan yang berat dalam mendirikan organisasi. Meskipun Tuhan telah memberikan kesaksian demi kesaksian tentang hal ini, tentangannya sangat kuat, dan harus dihadapi berulang kali. Tetapi kami tahu bahwa Tuhan Allah Israel memimpin kami, dan membimbing kami dengan pemeliharaan-Nya. Kami terlibat dalam pekerjaan organisasi, dan kemakmuran yang nyata menyertai gerakan maju ini.

Ketika perkembangan pekerjaan memanggil kami untuk terlibat dalam usaha-usaha baru, kami siap untuk memasukinya. Tuhan mengarahkan pikiran kami kepada pentingnya pekerjaan pendidikan. Kami melihat perlunya sekolah-sekolah, agar anak-anak kami dapat menerima pengajaran yang bebas dari kesalahan-kesalahan filsafat yang salah, sehingga pelatihan mereka dapat selaras dengan prinsip-prinsip firman Allah. Kebutuhan akan sebuah lembaga kesehatan telah mendesak kami, baik untuk menolong dan mengajar orang-orang kami sendiri maupun sebagai sarana untuk memberkati dan mencerahkan orang lain. Usaha ini pun diteruskan. Semua ini adalah pekerjaan misionaris pada tingkat tertinggi.

Hasil dari Usaha Persatuan

Pekerjaan kami tidak ditopang oleh hadiah atau warisan yang besar; karena kami hanya memiliki sedikit orang kaya di antara kami. Apakah rahasia kemakmuran kita? Kami telah bergerak dibawah perintah Kapten keselamatan kami. Allah telah memberkati usaha kita yang bersatu. Kebenaran telah menyebar

dan berkembang. Lembaga-lembaga telah berkembang biak. Benih sesawi telah tumbuh menjadi pohon yang besar. Sistem organisasi telah terbukti sukses besar. Kebajikan yang sistematis telah dilakukan sesuai dengan rencana Alkitab. Tubuh telah "dipadatkan oleh apa yang setiap sendi menyokongnya." Seiring dengan kemajuan kita, sistem organisasi kita masih terbukti efektif.

Menghindari Bahaya Kekacauan

Janganlah ada yang menghibur pikiran bahwa kita dapat membuang organisasi. Telah menghabiskan banyak waktu untuk belajar dan banyak doa untuk mendapatkan kebijaksanaan, yang kami tahu telah dijawab oleh Tuhan, untuk mendirikan bangunan ini. Bangunan ini telah dibangun dengan arahan-Nya, melalui banyak pengorbanan dan konflik. Janganlah saudara-saudara kita tertipu sehingga berusaha merobohkannya, karena dengan demikian Anda akan membawa suatu kondisi yang tidak Anda impikan. Dalam nama Tuhan, saya menyatakan kepadamu bahwa itu akan berdiri, dikuatkan, diteguhkan, dan ditegakkan. Atas perintah Tuhan, "Maju terus," kami maju ketika kesulitan-kesulitan yang harus diatasi membuat langkah maju tampak mustahil. Kita tahu berapa banyak biaya yang harus dikeluarkan untuk melaksanakan rencana-rencana Allah di masa lalu, yang telah membuat kita menjadi seperti sekarang ini. Maka hendaklah setiap orang sangat berhati-hati untuk tidak meresahkan pikiran sehubungan dengan hal-hal yang telah Allah tetapkan bagi kemakmuran dan keberhasilan kita dalam memajukan tujuan-Nya.

Malaikat bekerja secara harmonis. Ketertiban yang sempurna menjadi ciri semua gerakan mereka. Semakin dekat kita meniru keharmonisan dan keteraturan dari bala tentara malaikat, semakin sukseslah upaya agen-agen surgawi ini atas nama kita. Jika kita tidak melihat perlunya tindakan yang harmonis, dan tidak teratur, tidak disiplin, dan tidak terorganisir dalam tindakan kita, para malaikat, yang terorganisir dengan baik dan bergerak dalam keteraturan yang sempurna, tidak dapat bekerja untuk kita dengan sukses. Mereka

berpaling dalam kesedihan, karena mereka tidak berwenang untuk memberkati kebingungan, gangguan, dan ketidakteraturan. Semua yang menginginkan kerja sama dengan para utusan surgawi harus bekerja sama dengan mereka. Mereka yang memiliki pengutusan dari tempat tinggi akan mendorong keteraturan, keterpaduan, dan kesatuan tindakan, dan kemudian para malaikat Tuhan dapat bekerja sama dengan mereka. Tapi tidak pernah, tidak akan pernah para utusan surgawi ini memberikan dukungan mereka pada ketidakteraturan dan kekacauan. Semua kejahatan ini adalah hasil dari upaya Setan untuk melemahkan kekuatan kita, untuk menghancurkan keberanian kita, dan mencegah tindakan yang berhasil.

Setan tahu betul bahwa kesuksesan hanya dapat dicapai dengan keteraturan dan tindakan yang tidak merugikan. Dia tahu betul bahwa segala sesuatu yang berhubungan dengan surga berada dalam keteraturan yang sempurna, bahwa ketaatan dan disiplin yang sempurna menandai pergerakan bala tentara malaikat. Ia berusaha keras untuk membawa orang-orang Kristen yang mengaku Kristen sejauh mungkin dari pengaturan surgawi; oleh karena itu ia menipu bahkan orang-orang yang mengaku umat Allah dan membuat mereka percaya bahwa keteraturan dan disiplin adalah musuh bagi kerohanian, bahwa satu-satunya keselamatan bagi mereka adalah membiarkan masing-masing mengikuti jalannya sendiri, dan untuk tetap berbeda dari badan-badan Kristen yang bersatu dan bekerja keras untuk menegakkan disiplin dan keharmonisan tindakan. Semua upaya yang dilakukan untuk menegakkan ketertiban dianggap membahayakan, sebuah pembatasan kebebasan yang sah, dan oleh karena itu dikhawatirkan sebagai sifat kepausan. Jiwa-jiwa yang berbakti ini yang membanggakan kebebasan mereka untuk berpikir dan bertindak secara independen, menganggapnya sebagai suatu kebajikan. Mereka tidak akan menerima perkataan siapa pun. Mereka tidak dapat menerima siapa pun. Saya diperlihatkan bahwa adalah pekerjaan khusus Setan untuk membuat manusia merasa bahwa itu adalah perintah Tuhan bagi mereka untuk menyerang sendiri dan memilih jalan mereka sendiri tanpa bergantung pada saudara-saudara mereka.

Tuhan sedang memimpin suatu umat keluar dari dunia ini di atas landasan kebenaran yang agung, yaitu perintah-perintah Allah dan iman kepada Yesus. Dia

akan mendisiplinkan dan menyelaraskan umat-Nya. Mereka tidak akan berbeda, yang satu mempercayai satu hal dan yang lain memiliki iman dan pandangan yang sama sekali berlawanan, masing-masing bergerak sendiri sendiri di luar tubuh. Melalui keragaman karunia dan pemerintahan yang telah Dia tempatkan di dalam gereja, mereka semua akan sampai pada kesatuan iman. Jika seseorang mengambil pandangannya tentang kebenaran Alkitab tanpa memperhatikan pendapat saudara-saudaranya, dan membenarkan jalannya, dengan menyatakan bahwa ia memiliki hak atas pandangannya yang khas, dan kemudian memaksakan pandangannya itu kepada orang lain, bagaimana mungkin ia dapat menggenapi doa Kristus? Dan jika muncul yang lain dan yang lain lagi, yang masing-masing menegaskan haknya untuk percaya dan berbicara sesuka hatinya tanpa mengacu pada iman tubuh, di manakah kerukunan yang ada di antara Kristus dan Bapa-Nya, dan yang didoakan oleh Kristus agar ada di antara saudara saudara-Nya?

Tanggung Jawab Individu dan Kesatuan Kristen

Meskipun kita memiliki pekerjaan individu dan tanggung jawab individu di hadapan Allah, kita tidak boleh mengikuti penilaian pribadi kita sendiri karena hal ini akan menyebabkan kekacauan di dalam gereja. Adalah tugas para pendeta untuk menghormati penilaian saudara saudara mereka; tetapi relasi mereka satu dengan yang lain, dan juga doktrin-doktrin yang mereka ajarkan, haruslah dibawa ke dalam ujian hukum Taurat dan kesaksian; maka, jika hati dapat diajar, tidak akan ada perpecahan di antara kita. Beberapa orang cenderung tidak teratur, dan menjauh dari tengara-tengara besar iman; tetapi Allah menggerakkan para pelayan-Nya untuk menjadi satu di dalam doktrin dan roh.

Persatuan kita saat ini haruslah memiliki karakter yang dapat menanggung ujian pencobaan. Kita memiliki banyak pelajaran yang harus dipelajari, dan banyak juga yang harus ditinggalkan. Hanya Allah dan surga yang sempurna. Mereka yang berpikir bahwa mereka tidak akan pernah harus melepaskan pandangan yang disayangi, tidak akan pernah memiliki kesempatan untuk

mengubah pendapat, akan kecewa. Selama kita berpegang pada ide dan pendapat kita sendiri dengan ketekunan yang teguh, kita tidak dapat memiliki kesatuan yang Kristus doakan.

Ketika seorang saudara menerima terang baru dari Kitab Suci, ia harus dengan jujur menjelaskan posisinya, dan setiap hamba Tuhan harus menyelidiki Kitab Suci dengan roh kejujuran untuk melihat apakah poin-poin yang disampaikan dapat didukung oleh firman yang diilhami. "Hamba Tuhan janganlah terlalu keras hati, tetapi hendaklah ia lemah lembut terhadap semua orang, mau mengajar, sabar, lemah lembut dalam mendidik mereka yang melawan dia, jika Allah menghendaki, supaya mereka bertobat dan insaf akan kebenaran." 2 Timotius 2:24, 25.

Apa yang telah Tuhan lakukan!

Dalam meninjau kembali sejarah masa lalu kita, setelah menempuh setiap langkah kemajuan hingga posisi kita saat ini, saya dapat berkata, Puji Tuhan! Ketika saya melihat apa yang telah Tuhan kerjakan, saya dipenuhi dengan ketakjuban, dan dengan keyakinan kepada Kristus sebagai pemimpin. Tidak ada yang perlu kita takutkan untuk masa depan kecuali bahwa kita akan melupakan cara Tuhan memimpin kita.

Kita sekarang adalah umat yang kuat, jika kita menaruh kepercayaan kita kepada Tuhan; karena kita memegang kebenaran firman Tuhan yang penuh kuasa. Kita memiliki segala sesuatu untuk disyukuri. Jika kita berjalan di dalam terang yang menyinari kita dari nubuat-nubuat Allah yang hidup, kita akan memiliki tanggung jawab yang besar, sesuai dengan terang yang besar yang diberikan Allah kepada kita. Kita memiliki banyak tugas yang harus kita lakukan karena kita telah dijadikan penyimpanan kebenaran kudus untuk diberikan kepada dunia dalam segala keindahan dan kemuliaannya. Kita adalah para pengutang kepada Allah untuk menggunakan setiap keuntungan yang telah Dia percayakan kepada kita untuk memperindah kebenaran dengan kekudusan karakter, dan untuk mengirimkan pesan-pesan peringatan, dan penghiburan,

pengharapan dan kasih, kepada mereka yang berada di dalam kegelapan kesesatan dan dosa.

Syukur kepada Tuhan atas apa yang telah dilakukan dalam menyediakan fasilitas-fasilitas bagi kaum muda kita untuk pelatihan agama dan intelektual. Banyak yang telah dididik untuk mengambil bagian dalam berbagai cabang pekerjaan, tidak hanya di Amerika, tetapi juga di luar negeri. Pers telah menyediakan literatur yang telah menyebarkan pengetahuan tentang kebenaran. Biarlah semua karunia yang bagaikan anak sungai yang meluap luap mengalirkan kebajikan itu diakui sebagai sebab syukur kepada Allah.

Kita memiliki pasukan kaum muda saat ini yang dapat melakukan banyak hal jika mereka diarahkan dan didorong dengan benar. Kita ingin anak-anak kita percaya akan kebenaran. Kita ingin mereka diberkati Allah. Kita ingin mereka mengambil bagian dalam rencana-rencana yang terorganisasi dengan baik untuk menolong kaum muda lainnya. Biarlah mereka semua dilatih sedemikian rupa sehingga mereka dapat dengan tepat menyatakan kebenaran, memberikan alasan pengharapan yang ada di dalam diri mereka, dan menghormati Allah dalam cabang pekerjaan apa pun di mana mereka memenuhi syarat untuk bekerja....

Sebagai murid-murid Kristus, adalah tugas kita untuk menyebarkan terang yang kita tahu tidak dimiliki oleh dunia. Hendaklah umat Allah "kaya dalam perbuatan baik, siap sedia membagi-bagikan, mau memberitakan, dan membangun suatu dasar yang kokoh untuk menghadapi masa yang akan datang, supaya mereka dapat membangun hidup yang kekal." 1 Timotius 6:18, 19.
-Pesan-pesan kepada para Pelayan, halaman 24-32.



Gereja Sisa Bukan Babel

Bagian ini terdiri dari serangkaian artikel yang diterbitkan di *Review and Herald* dari tanggal 22 Agustus hingga 19 September 1893.

Sang Penuduh dan Karyanya

Saya telah dibuat sangat sedih membaca pamflet yang telah diterbitkan oleh Saudara S. dan orang-orang yang berhubungan dengannya dalam pekerjaan yang telah dilakukannya. Tanpa persetujuan saya, mereka telah memilih beberapa bagian dari buku-buku Roh Nubuat, dan memasukkannya ke dalam pamflet yang telah mereka terbitkan, untuk membuat tulisan-tulisan saya terlihat mendukung dan menyetujui posisi yang mereka dukung. Dengan melakukan hal ini, mereka telah melakukan apa yang bukan merupakan keadilan atau kebenaran. Dengan mengambil kebebasan yang tidak beralasan, mereka telah menyajikan kepada orang-orang sebuah teori yang bersifat menipu dan menghancurkan. Di masa lalu, banyak orang lain telah melakukan hal yang sama, dan telah membuat tampak bahwa Kesaksian mendukung posisi yang tidak dapat dipertahankan dan palsu.

Saya telah mendapatkan pencerahan bahwa posisi yang diambil oleh Saudara S. dan para simpatisannya tidaklah benar, melainkan salah satu dari "lo, ini" dan "lo, itu" yang akan menjadi ciri dari zaman yang kita jalani sekarang ini. Sebagai contoh dari cara Saudara S. menyusun pamflet ini, saya akan memberikan kejadian berikut: Saya menulis sebuah surat pribadi kepada salah seorang pendeta kita, dan dengan maksud baik, karena berpikir bahwa surat itu dapat menolong

Saudara S., maka saudara itu mengirimkan salinannya kepadanya; tetapi bukannya menganggap surat itu sebagai suatu hal yang dapat menolong dirinya, ia malah mencetak sebagian dari surat itu di dalam pamflet itu sebagai suatu Kesaksian yang tidak dipublikasikan, untuk mempertahankan posisi yang telah diambilnya. Apakah ini terhormat? Tidak ada apa pun dalam Kesaksian itu yang mendukung posisi yang dipegang Saudara S.; tetapi dia salah menerapkannya, seperti yang dilakukan banyak orang dalam Kitab Suci, sehingga melukai jiwanya sendiri dan jiwa-jiwa orang lain. Allah akan menghakimi mereka yang mengambil kebebasan yang tidak beralasan dan menggunakan cara-cara yang tidak terhormat untuk memberi karakter dan pengaruh pada apa yang mereka anggap sebagai kebenaran. Dengan menggunakan surat pribadi yang dikirim kepada orang lain, Saudara S. telah menyalahgunakan upaya baik dari orang yang ingin membantunya. Pihak-pihak yang menerbitkan pamflet di [Seruan Keras, dan kejatuhan semua gereja, menjadi bukti bahwa Roh Kudus Allah tidak bekerja di antara mereka. "Dari buahnya kamu akan mengenal mereka."

Penuduh dan Pekerjaannya

Mereka yang menerima pamflet-pamflet yang menganjurkan posisi-posisi yang salah ini, akan menerima kesan bahwa saya mendukung posisi-posisi ini, dan bersatu dengan para pekerja ini dalam memproklamasikan apa yang mereka sebut sebagai "terang baru". Saya tahu bahwa pesan mereka bercampur dengan kebenaran, tetapi kebenaran itu disalahterapkan dan direbut oleh hubungannya dengan kesalahan. Saya akan mengatakan kepada saudara yang mengirimkan kepada orang-orang ini salinan surat yang telah saya tulis kepadanya, bahwa saya tidak pernah berpikir untuk mencela anda, dan tidak ada seorang pun yang dapat menyalahkan anda dalam hal ini. Jika saya salah menilai dan mencela Anda, padahal motif dan niat Anda baik, saya akan menimbulkan ketidaksenangan Allah. Jika saudara yang ingin Anda bantu telah mengambil kebebasan, dan telah mengkhianati kepercayaan Anda, janganlah menyalahkan diri sendiri dan bersedih karena ketidaksetiaannya.

Instruksi kepada Para Murid

Ada hal-hal di dalam Roh Nubuat yang ditulis, bukan untuk dunia pada umumnya, tetapi untuk anak-anak Allah yang percaya, dan tidaklah pantas untuk membuat instruksi, peringatan, teguran, atau nasihat yang bersifat seperti ini dipublikasikan kepada dunia. Penebus dunia, Utusan Allah, guru terbesar yang pernah dikenal anak-anak manusia, menyampaikan beberapa hal tentang pengajaran, bukan kepada dunia, tetapi kepada murid-murid-Nya saja. Sementara Dia memiliki komunikasi yang dirancang untuk orang banyak yang mengerumuni langkah-Nya, Dia juga memiliki beberapa terang dan instruksi khusus untuk diberikan kepada para pengikut-Nya yang tidak Dia berikan kepada jemaat yang besar, karena hal itu tidak akan dimengerti atau dihargai oleh mereka. Ia mengutus murid-murid-Nya untuk memberitakan Injil, dan ketika mereka kembali dari perjalanan penginjilan mereka yang pertama dan memiliki berbagai pengalaman yang dapat mereka ceritakan tentang keberhasilan mereka dalam memberitakan Injil Kerajaan Allah, Ia berkata kepada mereka: "Marilah kita menyendiri ke tempat yang sunyi dan beristirahatlah sejenak." Di tempat pengasingan, Yesus memberikan pengajaran, nasihat, peringatan, dan koreksi kepada para pengikut-Nya seperti yang Ia lihat diperlukan dalam cara kerja mereka; tetapi pengajaran yang Ia berikan kepada mereka tidak boleh disebarakan kepada orang banyak, karena perkataan-Nya ditujukan kepada para murid-Nya saja.

Pada beberapa kesempatan ketika Tuhan telah melakukan pekerjaan penyembuhan, Dia memerintahkan orang-orang yang telah diberkati Nya untuk tidak menceritakan perbuatan-Nya kepada siapa pun. Mereka seharusnya mengindahkan perintah-Nya dan menyadari bahwa Kristus tidak begitu saja meminta mereka untuk berdiam diri, tetapi memiliki alasan untuk perintah-Nya, dan mereka seharusnya tidak mengabaikan keinginan-Nya yang jelas. Seharusnya cukup bagi mereka untuk mengetahui bahwa Ia menghendaki mereka untuk menaati nasihat mereka sendiri, dan memiliki alasan yang baik untuk permintaan-Nya yang mendesak itu. Tuhan tahu bahwa dalam menyembuhkan orang sakit, dalam melakukan mukjizat untuk memulihkan penglihatan orang

buta, dan untuk mentahirkan orang kusta, Ia membahayakan nyawa Nya sendiri; karena jika para imam dan pemimpin tidak mau menerima bukti-bukti yang Ia berikan kepada mereka tentang misi ilahi-Nya, mereka akan menyalahartikan, memalsukan, dan mengajukan tuduhan terhadap-Nya. Memang benar bahwa Ia melakukan banyak mukjizat secara terbuka, namun dalam beberapa kasus Ia meminta agar mereka yang telah diberkati-Nya tidak memberitahukan kepada siapa pun tentang apa yang telah Ia lakukan bagi mereka. Ketika prasangka mulai muncul, iri hati dan cemburu mulai tumbuh, dan jalan-Nya mulai tertutup, Ia meninggalkan kota-kota itu, dan pergi mencari orang-orang yang mau mendengarkan dan menghargai kebenaran yang hendak disampaikan-Nya.

Tuhan Yesus merasa perlu untuk menjelaskan banyak hal kepada murid-murid-Nya yang tidak Ia ungkapkan kepada orang banyak. Dia dengan jelas mengungkapkan kepada mereka alasan kebencian yang ditunjukkan kepada-Nya oleh para ahli Taurat, orang Farisi, dan para imam, dan memberitahu mereka tentang penderitaan, pengkhianatan, dan kematian-Nya; tetapi kepada dunia, Dia tidak menjelaskan semua hal itu secara gamblang. Dia memiliki peringatan untuk diberikan kepada para pengikut-Nya, dan Dia membukakan kepada mereka perkembangan menyedihkan yang akan terjadi, dan apa yang harus mereka harapkan. Ia memberikan kepada para pengikut-Nya pengajaran yang sangat berharga yang bahkan tidak mereka pahami sampai setelah kematian, kebangkitan dan kenaikan-Nya. Ketika Roh Kudus dicurahkan ke atas mereka, segala sesuatu dibawa ke dalam ingatan mereka, apa pun yang telah dikatakan-Nya kepada mereka.

Sebuah Pengkhianatan atas Kepercayaan Diri

Adalah suatu pengkhianatan terhadap kepercayaan yang suci untuk mengambil apa yang Yesus rancang untuk dirahasiakan, dan mempublikasikannya kepada orang lain, dan membawa kepada kebenaran celaan dan cedera. Tuhan telah memberikan kepada umat-Nya pesan-pesan peringatan, teguran, nasihat, dan instruksi yang tepat, tetapi tidaklah tepat untuk mengambil pesan-pesan ini

dari hubungannya dan menempatkannya di tempat yang tampaknya akan memberikan kekuatan pada pesan-pesan yang salah. Dalam pamflet yang diterbitkan oleh Saudara S. dan rekan-rekannya, Ia menuduh gereja Tuhan sebagai Babel, dan akan mendesak pemisahan dari gereja. Ini adalah pekerjaan yang tidak terhormat atau benar. Dalam menyusun karya ini, mereka telah menggunakan nama dan tulisan-tulisan saya untuk mendukung apa yang tidak saya setuju dan saya kecam sebagai kesalahan. Orang-orang yang menerima pamflet ini akan membebankan tanggung jawab atas posisi yang salah ini kepada saya, padahal hal itu sama sekali bertentangan dengan ajaran-ajaran tulisan saya dan terang yang telah Tuhan berikan kepada saya. Saya tidak ragu-ragu untuk mengatakan bahwa mereka yang mendesak untuk melakukan pekerjaan ini adalah orang-orang yang sangat tertipu.

Pesan yang Salah

Selama bertahun-tahun saya telah memberikan kesaksian saya bahwa apabila ada orang yang mengaku memiliki terang yang besar, tetapi menganjurkan untuk meruntuhkan apa yang telah dibangun oleh Tuhan melalui perantaraan agen-agen-Nya, maka ia itu telah sangat tertipu, dan tidak sedang bekerja menurut garis-garis yang sedang dikerjakan oleh Kristus. Orang-orang yang menyatakan bahwa gereja Masehi Advent Hari Ketujuh adalah Babel, atau sudah menjadi bagian dari Babel, lebih baik tinggal di rumah saja. Hendaklah mereka berhenti dan mempertimbangkan pekabaran apa yang harus diberitakan pada waktu ini. Sebagai ganti bekerja sama dengan lembaga-lembaga Ilahi untuk mempersiapkan suatu umat untuk berdiri pada hari Tuhan, mereka telah mengambil pendirian dengan dia yang adalah penuduh saudara-saudara, yang menuduh mereka di hadapan Allah siang dan malam. Agen-agen setan yang telah digerakkan dari bawah, dan mereka telah mengilhami orang-orang ini untuk bersatu dalam persekutuan kejahatan, sehingga mereka dapat membingungkan, mengganggu, dan menyebabkan umat Tuhan mengalami kesusahan yang besar. Seluruh dunia akan digerakkan dengan permusuhan terhadap Masehi Advent

Hari Ketujuh, karena mereka tidak mau memberikan penghormatan kepada kepausan, dengan menghormati hari Minggu, lembaga kekuasaan antikristus ini. Adalah tujuan Setan untuk melenyapkan mereka dari muka bumi, supaya kekuasaannya atas dunia tidak dapat diganggu gugat.

Tuduhan Setan

Adegan tuduhan Iblis dipaparkan di hadapan sang nabi. Ia berkata, "Ia memperlihatkan kepadaku Yosua, imam besar itu, berdiri di hadapan malaikat Tuhan, dan Iblis berdiri di sebelah kanannya untuk melawan dia." Yesus adalah Imam Besar kita yang agung di surga. Dan apa yang sedang Ia lakukan? Dia membuat syafaat dan penebusan bagi orang-orang yang percaya kepada-Nya. Melalui kebenaran-Nya yang diperhitungkan, mereka diterima di hadapan Allah sebagai orang-orang yang menyatakan kepada dunia bahwa mereka mengakui kesetiaan kepada Allah, menaati semua perintah-Nya. Setan penuh dengan kebencian yang ganas terhadap mereka, dan memanifestasikan roh yang sama seperti yang dia nyatakan kepada Yesus Kristus ketika Dia berada di bumi. Ketika Yesus dihadapkan kepada Pilatus, penguasa Romawi itu berusaha untuk membebaskan-Nya, dan menginginkan agar orang-orang memilih untuk membebaskan Yesus dari cobaan yang akan dilalui-Nya. Ia menghadapkan Anak Allah dan penjahat Barabas kepada orang banyak yang berteriak-teriak itu, dan bertanya, "Siapakah yang kamu kehendaki untuk kubebaskan bagimu? Barabas atau Yesus yang disebut Kristus?" "Jawab mereka: "Barabas. Kata Pilatus kepada mereka: "Jika demikian, apakah yang harus kuperbuat dengan Yesus yang disebut Kristus itu? Mereka semua berkata kepadanya: "Biarkanlah Dia disalibkan."

Dunia digerakkan oleh permusuhan Iblis, dan ketika diminta untuk memilih antara Anak Allah dan penjahat Barabas, mereka memilih perampok daripada Yesus. Orang banyak yang tidak tahu apa-apa telah dipimpin, oleh alasan-alasan yang menipu dari mereka yang memiliki kedudukan tinggi, untuk menolak Anak Allah, dan memilih seorang perampok dan pembunuh sebagai pengganti-Nya. Marilah kita semua ingat bahwa kita masih berada di dunia di mana Yesus, Anak

Allah, ditolak dan disalibkan, di mana rasa bersalah karena meremehkan Kristus dan memilih seorang perampok daripada Anak Domba Allah yang tak bernoda masih ada. Kecuali kita secara pribadi bertobat kepada Allah karena pelanggaran hukum-Nya, dan menjalankan iman kepada Tuhan kita Yesus Kristus, yang telah ditolak oleh dunia, kita akan berada di bawah penghukuman penuh atas tindakan memilih Barabas dan bukannya memilih Kristus. Seluruh dunia saat ini didakwa atas penolakan dan pembunuhan yang disengaja terhadap Anak Allah. Firman Tuhan mencatat bahwa orang-orang Yahudi dan bukan Yahudi, raja-raja, para gubernur, para pendeta, para imam, dan semua orang - semua kelas dan sekte yang mengungkapkan roh iri hati, kebencian, prasangka, dan ketidakpercayaan yang sama seperti yang dinyatakan oleh orang-orang yang membunuh Anak Allah akan melakukan hal yang sama, seandainya mereka diberi kesempatan untuk itu, seperti yang dilakukan oleh orang-orang Yahudi dan orang-orang pada zaman Kristus. Mereka akan mengambil bagian dalam roh yang sama yang menuntut kematian Anak Allah.

Dalam adegan yang menggambarkan karya Kristus bagi kita, dan tuduhan Setan yang gigih terhadap kita, Yosua berdiri sebagai imam besar, dan mengajukan permohonan atas nama umat yang menaati perintah Allah. Pada saat yang sama, Iblis mewakili umat Allah sebagai para pendosa besar, dan menyajikan di hadapan Allah daftar dosa-dosa yang telah dicobai-Nya selama hidup mereka, dan mendesak agar karena pelanggaran mereka, mereka diserahkan ke dalam tangannya untuk dibinasakan. Dia mendesak agar mereka tidak dilindungi oleh malaikat-malaikat yang melayani terhadap konfederasi kejahatan. Dia penuh dengan kemarahan karena dia tidak dapat mengikat umat Allah menjadi satu kesatuan dengan dunia, untuk memberikan kesetiaan penuh kepadanya. Para raja dan penguasa dan gubernur telah menempatkan pada diri mereka sendiri tanda antikristus, dan digambarkan sebagai naga yang berperang melawan orang-orang kudus dengan mereka yang menaati perintah-perintah Allah dan yang memiliki iman kepada Yesus. Dalam permusuhan mereka terhadap umat Allah, mereka menunjukkan diri mereka sendiri juga bersalah karena memilih Barabas dan bukan Kristus.

Dunia Dipanggil untuk Bertanggung Jawab

Tuhan memiliki pertentangan dengan dunia. Ketika penghakiman akan berlangsung, dan kitab-kitab akan dibuka, Dia memiliki perhitungan yang mengerikan untuk diselesaikan, yang sekarang akan membuat dunia takut dan gemetar seandainya manusia tidak dibutakan dan disihir oleh khayalan dan tipu daya setan. Allah akan meminta pertanggungjawaban dunia atas kematian Anak-Nya yang tunggal, yang dengan segala maksud dan tujuan telah disalibkan oleh dunia, dan dipermalukan dalam penganiayaan terhadap umat-Nya. Dunia telah menolak Kristus di dalam pribadi orang-orang kudus-Nya, telah menolak pesan-pesan-Nya di dalam penolakan pesan-pesan para nabi, rasul, dan utusan. Mereka telah menolak orang-orang yang telah menjadi rekan sekerja Kristus, dan untuk ini mereka harus memberikan pertanggungjawaban.

Sang Penuduh Ditegur

Iblis berdiri di depan semua pendakwa saudara-saudara, tetapi ketika ia mengemukakan dosa-dosa umat Allah, apa jawaban Tuhan? Ia berkata, "Tuhan menghardik bukan Yosua, yang merupakan wakil umat Allah yang teruji dan terpilih, tetapi engkau, hai Iblis, Tuhan yang telah memilih Yerusalem menghardik engkau, bukankah ini tanda yang dicabut dari api? Dan Yosua mengenakan pakaian yang najis, lalu berdiri di hadapan Malaikat itu." Setan telah menggambarkan umat Allah yang terpilih dan setia sebagai umat yang penuh dengan kenajisan dan dosa. Dia dapat menggambarkan dosa-dosa tertentu yang telah mereka lakukan bersalah. Bukankah dia telah mengatur seluruh konfederasi kejahatan untuk bekerja untuk membawa mereka, melalui seni rayuannya, ke dalam dosa-dosa ini? Tetapi mereka telah bertobat, mereka telah menerima kebenaran Kristus. Oleh karena itu, mereka berdiri di hadapan Allah dengan mengenakan pakaian kebenaran Kristus, dan "Ia menjawab dan berkata kepada orang yang berdiri di hadapan-Nya: "Tanggalkanlah pakaian najis itu dari padanya. Dan kepada orang itu Ia berkata: "Lihatlah, Aku telah melenyapkan kesalahanmu dari padamu dan Aku akan mengenakan pakaian yang baru

kepadamu." Semua dosa yang telah mereka lakukan telah diampuni, dan mereka berdiri di hadapan Allah sebagai orang pilihan dan benar, tidak bersalah, sempurna, seolah-olah mereka tidak pernah berbuat dosa.

Kata-kata yang Mendorong

"Dan aku berkata, Biarlah mereka memasang sebuah gayung di atas kepalanya. Maka mereka [malaikat-malaikat Tuhan] menaruh sebuah jubah yang indah di atas kepala-Nya, lalu mengenakan jubah itu kepada-Nya. Dan Malaikat Tuhan berdiri di samping [Yesus, Penebus mereka].

Lalu Malaikat TUHAN protes kepada Yosua, katanya: "Beginilah firman TUHAN semesta alam: Jikalau engkau hidup menurut jalan-Ku, dan jikalau engkau berpegang pada perintah-Ku, maka engkau akan menjadi hakim atas rumah-Ku, dan engkau akan memegang teguh pengadilan-Ku, dan Aku akan memberikan kepadamu tempat-tempat untuk berjalan di tengah-tengah orang yang berdiri di sana." Saya berharap semua orang yang mengaku percaya pada kebenaran saat ini akan memikirkan dengan serius hal-hal yang luar biasa yang disampaikan dalam pasal ini. Betapapun lemah dan penuh dengan kelemahan umat Allah, mereka yang berbalik dari ketidaksetiaan kepada Allah dalam generasi yang jahat dan sesat ini, dan kembali kepada kesetiaan mereka, berdiri untuk membela hukum Allah yang kudus, memperbaiki pelanggaran yang dibuat oleh manusia berdosa di bawah arahan Setan, akan diperhitungkan sebagai anak-anak Allah, dan melalui kebenaran Kristus akan berdiri dengan sempurna di hadapan Allah. Kebenaran tidak akan selalu berada di dalam debu yang diinjak-injak oleh manusia. Kebenaran akan ditinggikan dan dimuliakan; kebenaran akan bangkit dan bersinar dengan segala kemilau alamiahnya, dan akan berdiri teguh untuk selama lamanya. *Review and Herald*, 22, 29 Agustus 1893. Dicitak ulang dalam buku *Testimonies to Ministers*, halaman 32-41.

Gereja Bukan Babel

Allah memiliki umat yang kepadanya seluruh surga tertarik, dan mereka adalah satu-satunya objek di bumi yang disayangi oleh hati Allah. Biarlah setiap orang yang membaca kata-kata ini mempertimbangkannya dengan saksama, karena di dalam nama Yesus, saya akan menekannya ke dalam setiap jiwa. Ketika seseorang muncul, baik di antara kita atau di luar kita, yang dibebani dengan pesan yang menyatakan bahwa umat Allah terhitung bersama Babel, dan mengklaim bahwa seruan keras itu adalah panggilan untuk keluar darinya, Anda dapat mengetahui bahwa dia tidak membawa pesan kebenaran. Janganlah kamu menerima dia, dan janganlah kamu mengucapkan selamat tinggal kepadanya, karena Allah tidak berbicara melalui dia, dan Dia tidak memberikan pesan kepadanya, tetapi dia telah lari sebelum dia diutus. Pesan yang terkandung dalam pamflet yang disebut Seruan Keras, adalah sebuah penipuan. Pesan-pesan semacam itu akan datang, dan akan diklaim bahwa mereka diutus oleh Tuhan, tetapi klaim tersebut adalah palsu, karena pesan-pesan itu tidak dipenuhi dengan terang, tetapi dengan kegelapan. Akan ada pesan-pesan tuduhan terhadap umat Allah, mirip dengan pekerjaan yang dilakukan oleh Setan dalam menuduh umat Allah, dan pesan-pesan ini akan terdengar pada saat Tuhan berkata kepada umat Nya, "Bangkitlah, bercahayalah, sebab terangmu telah terbit, dan kemuliaan Tuhan telah terbit atasmu. Sebab sesungguhnya, kegelapan akan meliputi bumi dan kekelaman yang pekat akan meliputi bangsa itu, tetapi Tuhan akan terbit atasmu dan kemuliaan-Nya akan menjadi nyata atasmu."

Sebuah Karya Penipuan

Akan didapati bahwa mereka yang membawa pekabaran-pekabaran palsu tidak akan memiliki rasa kehormatan dan integritas yang tinggi. Mereka akan menipu orang-orang, dan mencampurkan kesesatan mereka dengan Kesaksian-kesaksian Saudari White, dan menggunakan namanya untuk memberikan pengaruh kepada pekerjaan mereka. Mereka membuat

pilihan-pilihan dari Kesaksian-kesaksian yang mereka pikir dapat diputarbalikkan untuk mendukung posisi mereka, dan menempatkannya dalam suatu latar belakang kepalsuan, sehingga kesalahan mereka dapat memiliki bobot dan diterima oleh orang-orang. Mereka salah menafsirkan dan salah menerapkan apa yang telah Tuhan berikan kepada gereja untuk memperingatkan, menasihati, dan menegur, menghibur, dan mendorong mereka yang akan membuat umat Allah yang tersisa. Mereka yang menerima Kesaksian-kesaksian [Roh Nubuat] itu sebagai pekabaran Allah akan ditolong dan diberkati olehnya; tetapi mereka yang mengambilnya sebagian-sebagian saja, hanya untuk mendukung suatu teori atau gagasan mereka sendiri, untuk membenarkan diri mereka sendiri di dalam kesesatan, maka mereka itu tidak akan diberkati atau diuntungkan oleh apa yang mereka ajarkan. Mengatakan bahwa Gereja Masehi Advent Hari Ketujuh adalah Babilon, adalah sama artinya dengan mengatakan bahwa Setan adalah pendakwa saudara-saudara, yang mendakwa mereka di hadapan Allah siang dan malam. Dengan penyalahgunaan yang demikian ini, maka jiwa-jiwa ditempatkan dalam kebingungan, karena mereka tidak dapat memahami hubungan dari buku-buku Nubuatan itu dengan posisi yang sedemikian ini seperti yang diambil oleh orang-orang yang berada dalam kesesatan, karena Allah menghendaki supaya buku-buku Nubuatan itu selalu berada dalam kerangka kebenaran.

Mereka yang menganjurkan kesesatan akan berkata, "Tuhan berfirman," padahal Tuhan tidak berfirman." Mereka bersaksi tentang kepalsuan, dan bukan tentang kebenaran. Jika mereka yang telah memproklamirkan pesan bahwa gereja adalah Babel telah menggunakan uang yang dikeluarkan untuk menerbitkan dan mengedarkan kesesatan ini untuk membangun dan bukan meruntuhkan, mereka akan membuktikan bahwa merekalah orang-orang yang dipimpin Tuhan.

Ada pekerjaan besar yang harus dilakukan di dunia, pekerjaan besar yang harus dilakukan di negeri-negeri asing. Sekolah sekolah harus didirikan agar para pemuda, anak-anak, dan mereka yang sudah dewasa dapat dididik secepat mungkin untuk memasuki ladang misi. Tidak hanya dibutuhkan pendeta-pendeta untuk ladang-ladang di luar negeri, tetapi juga pekerja-pekerja yang bijaksana dan penuh hikmat. Seruan Makedonia terdengar dari seluruh penjuru dunia, "Datanglah, dan tolonglah kami." Dengan semua tanggung jawab yang ada pada

kita untuk pergi dan memberitakan Injil kepada semua makhluk, ada kebutuhan yang besar akan manusia dan sarana, dan Iblis bekerja dengan segala cara yang mungkin untuk mengikat sarana, dan menghalangi manusia untuk melakukan pekerjaan yang seharusnya mereka lakukan. Uang yang seharusnya digunakan untuk melakukan pekerjaan yang baik dalam membangun rumah-rumah ibadah, mendirikan sekolah-sekolah dengan tujuan mendidik para pekerja untuk ladang misionaris, melatih para pemuda dan pemudi agar mereka dapat pergi dan bekerja dengan sabar, cerdas, dan dengan segala ketekunan sehingga mereka dapat menjadi perantara yang melaluinya suatu umat dipersiapkan untuk berdiri pada hari Tuhan yang agung, telah dialihkan dari suatu saluran yang bermanfaat dan penuh berkat ke suatu saluran yang jahat dan penuh kutuk.

Hari Tuhan yang besar sudah dekat, dan sudah sangat mendesak, dan ada pekerjaan besar yang harus diselesaikan, dan itu harus diselesaikan dengan cepat. Tetapi kita mendapati bahwa di tengah-tengah pekerjaan yang harus diselesaikan, ada orang-orang yang mengaku percaya pada kebenaran sekarang ini yang tidak tahu bagaimana menggunakan sarana-sarana dipercayakan kepada mereka, dan karena kurangnya kelemahlembutan dan kerendahan hati mereka tidak melihat betapa besarnya pekerjaan yang harus dilakukan. Semua itu yang mengenal Yesus akan menjadi pekerja-pekerja bersama sama dengan Allah. Tetapi mereka yang pergi untuk memberitakan kesesatan, menghabiskan waktu dan uang dalam pekerjaan yang sia-sia, menaruh beban yang lebih berat kepada para pekerja sejati di ladang-ladang baru; karena alih-alih mencurahkan waktu mereka untuk menganjurkan kebenaran, mereka berkewajiban untuk melawan pekerjaan mereka yang memberitakan kebohongan dan mengklaim bahwa mereka memiliki pekabaran dari surga.

Jika mereka yang telah melakukan pekerjaan semacam ini merasakan perlunya menjawab doa Kristus yang Dia panjatkan kepada Bapa-Nya sebelum penyaliban-Nya, agar murid-murid Kristus dapat menjadi satu sebagaimana Dia menjadi satu dengan Bapa, maka mereka tidak akan menyia-nyiakan sarana-sarana yang dipercayakan kepada mereka yang sangat dibutuhkan untuk memajukan kebenaran. Mereka tidak akan menyia-nyiakan waktu dan kemampuan yang berharga dalam menyebarkan kesesatan, dan dengan demikian

membutuhkan pengabdian waktu para pekerja untuk melawan dan memadamkan pengaruhnya. Sebuah karya dengan karakter seperti ini diilhami, bukan dari atas, tetapi dari bawah.

"Siapakah di antara kamu yang takut akan Tuhan, yang mendengarkan suara hamba-Nya, yang berjalan dalam kegelapan dan tidak mempunyai terang? Hendaklah ia percaya kepada nama Tuhan dan tetap berpegang pada Allahnya. Hai kamu semua yang menyalakan api, yang mengitari dirimu dengan percikan api, berjalanlah di dalam terang apimu dan di dalam percikan api yang kamu nyalakan. Itulah yang akan kamu peroleh dari tangan-Ku, dan kamu akan berbaring dalam kesedihan." Pesan yang telah disampaikan oleh mereka yang telah menyatakan gereja sebagai Babel telah memberikan kesan bahwa Allah tidak memiliki gereja di bumi.

Sebuah Gereja yang Hidup

Apakah Allah tidak memiliki gereja yang hidup? Dia memiliki gereja, tetapi gereja yang militan, bukan gereja yang menang. Kami menyesal bahwa ada anggota yang cacat, ada lalang di antara gandum. Yesus berkata, "Kerajaan Sorga diumpamakan seperti seorang yang menabur benih yang baik di ladangnya, tetapi ketika orang sedang tidur, datanglah musuhnya dan menabur, maka datanglah hamba-hamba tuan rumah itu dan berkata kepadanya: Tuan, bukankah engkau menabur benih yang baik di ladangmu? Dari manakah datangnya lalang itu? Jawabnya kepada mereka: "Musuhlah yang melakukannya. Kata hamba-hamba itu kepadanya: Maukah engkau, kalau begitu, kami pergi dan mengumpulkannya? Tetapi ia berkata, Tidak, supaya jangan sementara kamu mengumpulkan lalang, kamu harus mencabut juga gandum yang ada di dalamnya. Biarlah keduanya tumbuh bersama-sama sampai masa penuaian, dan pada masa penuaian Aku akan berkata kepada penuai-penuai: Kumpulkanlah lalang-lalang itu terlebih dahulu dan ikatlah menjadi berkas-berkas, lalu kumpulkanlah gandum ke dalam lumbung-Ku."

Dalam perumpamaan tentang gandum dan lalang, kita melihat alasan mengapa lalang tidak boleh dicabut, yaitu agar gandum tidak berakar bersama lalang. Opini dan penilaian manusia akan membuat kesalahan besar. Tetapi daripada terjadi kesalahan, dan satu bulir gandum berakar, Sang Guru berkata, "Biarkanlah keduanya tumbuh bersama sampai masa penuaian," kemudian para malaikat akan mengumpulkan lalang yang akan dibinasakan. Meskipun di dalam gereja-gereja kita, yang mengaku percaya pada kebenaran yang sudah maju, ada orang-orang yang salah dan sesat, seperti lalang di antara gandum, Allah panjang sabar dan berlapang dada. Dia menegur dan memperingatkan mereka yang salah, tetapi Dia tidak membinasakan mereka yang telah lama belajar dari pelajaran yang Dia ajarkan kepada mereka; Dia tidak mencabut lalang dari gandum. Lalang dan gandum akan tumbuh bersama sampai masa penuaian; ketika gandum telah mencapai pertumbuhan dan perkembangannya yang sempurna, dan karena karakternya yang matang, ia akan sepenuhnya dibedakan dari lalang.

Gereja Kristus di dunia ini akan menjadi tidak sempurna, tetapi Allah tidak akan menghancurkan gereja-Nya karena ketidaksempurnaannya. Telah ada dan akan ada orang-orang yang dipenuhi dengan semangat yang tidak sesuai dengan pengetahuan, yang akan memurnikan gereja, dan mencabut lalang-lalang dari tengah-tengah gandum. Tetapi Kristus telah memberikan terang khusus tentang bagaimana menghadapi mereka yang sesat, dan mereka yang belum bertobat di dalam gereja. Tidak boleh ada tindakan yang gegabah, bersemangat, dan tergesa-gesa yang dilakukan oleh anggota gereja untuk menyingkirkan mereka yang mereka anggap memiliki karakter yang cacat. Lalang akan muncul di antara gandum; tetapi akan lebih berbahaya untuk menyingkirkan lalang, kecuali dengan cara yang ditetapkan Tuhan, daripada membiarkannya. Sementara Tuhan membawa ke dalam gereja orang-orang yang sungguh-sungguh bertobat, pada saat yang sama Iblis membawa orang-orang yang tidak bertobat ke dalam persekutuanannya. Sementara Kristus menabur benih yang baik, Iblis menabur lalang. Ada dua pengaruh yang berlawanan terus menerus diberikan kepada anggota-anggota gereja. Satu pengaruh bekerja untuk memurnikan gereja, dan pengaruh lainnya untuk merusak umat Allah.

Yesus tahu bahwa Yudas adalah seorang yang memiliki karakter yang cacat, tetapi tidak dengan begitu saja menerima dia sebagai salah satu murid, dan memberinya kesempatan dan hak istimewa yang sama seperti yang Dia berikan kepada yang lain yang telah dipilih-Nya. Yudas tidak memiliki alasan untuk melakukan kejahatan yang kemudian ia lakukan. Yudas mungkin telah menjadi pelaku firman, seperti halnya Petrus, Yakobus, Yohanes, dan murid murid lainnya. Yesus memberikan pelajaran yang berharga, sehingga mereka yang berhubungan dengan-Nya dapat bertobat, dan tidak perlu lagi berpegang teguh pada cacat yang menodai karakter mereka. *Pandangan Ulang dan Herald*, 29 Agustus, 5 September 1893. Dicitak ulang dalam buku *Testimonies to Ministers*, halaman 41-47.

Gereja Militan

Beberapa orang tampaknya berpikir bahwa saat memasuki gereja, harapan mereka akan terpenuhi, dan hanya bertemu dengan mereka yang murni dan sempurna. Mereka sangat bersemangat dalam iman mereka, dan ketika mereka melihat kesalahan kesalahan di antara anggota-anggota gereja, mereka berkata, "Kami meninggalkan dunia untuk tidak bergaul dengan tabiat-tabiat yang jahat, tetapi yang jahat itu ada juga di sini," dan mereka bertanya, sama seperti hamba-hamba di dalam perumpamaan itu, "Dari manakah lalang itu berasal?" Tetapi kita tidak perlu kecewa demikian, karena Tuhan tidak menjamin kita untuk sampai pada kesimpulan bahwa gereja sudah sempurna; dan semua semangat kita tidak akan berhasil membuat gereja menjadi militan sempurna gereja yang berjaya. Tuhan melarang kita untuk bertindak dengan kekerasan terhadap mereka yang kita anggap salah, dan kita tidak boleh memberikan pengucilan dan pengaduan kepada mereka yang bersalah.

Manusia yang terbatas cenderung salah menilai karakter, tetapi Allah tidak menyerahkan pekerjaan menghakimi dan menyatakan karakter kepada mereka yang tidak cocok untuk itu. Kita tidak boleh mengatakan apa yang termasuk gandum dan apa yang termasuk lalang. Waktu penuaian akan sepenuhnya

menentukan karakter dari kedua golongan yang digambarkan sebagai lalang dan gandum. Pekerjaan pemisahan diberikan kepada malaikat-malaikat Allah, dan tidak diserahkan ke dalam tangan manusia. Doktrin palsu adalah salah satu pengaruh setan yang bekerja di dalam gereja, dan membawa masuk ke dalamnya orang-orang yang belum bertobat. Orang-orang tidak menaati perkataan Yesus Kristus, dan dengan demikian tidak mencari kesatuan dalam iman, roh, dan doktrin. Mereka tidak mengusahakan kesatuan roh yang Kristus doakan, yang akan membuat kesaksian murid-murid Kristus menjadi efektif dalam meyakinkan dunia bahwa Allah telah mengutus Anak-Nya ke dalam dunia, "supaya setiap orang yang percaya kepada-Nya tidak binasa, melainkan beroleh hidup yang kekal." Jika kesatuan yang didoakan Kristus ada di antara umat Allah, mereka akan memberikan kesaksian yang hidup, akan memancarkan terang yang bersinar di tengah kegelapan moral dunia.

Setan Diizinkan untuk Mencobai

Alih-alih persatuan yang seharusnya ada di antara orang-orang percaya, yang ada adalah perpecahan; karena Setan diizinkan masuk dan melalui tipu daya dan khayalannya yang palsu, ia menyesatkan mereka yang tidak belajar.

Kristus yang lemah lembut dan rendah hati, untuk mengambil garis yang berbeda dari gereja, dan memecah belah, jika mungkin, kesatuan gereja. Orang-orang muncul dan mengatakan hal-hal yang sesat untuk menarik murid-murid kepada diri mereka sendiri. Mereka mengklaim bahwa Allah telah memberi mereka terang yang besar; tetapi bagaimana mereka bertindak di bawah pengaruhnya? Apakah mereka mengikuti jalan yang ditempuh oleh kedua murid dalam perjalanan mereka ke Emaus? Ketika mereka menerima terang, mereka kembali dan menemukan orang-orang yang telah dan masih dipimpin oleh Allah, dan menceritakan kepada mereka bagaimana mereka telah melihat Yesus dan berbicara dengan-Nya.

Sudahkah orang-orang yang mengaku memiliki terang mengenai gereja menempuh jalan ini? Sudahkah mereka pergi kepada orang-orang yang dipilih

Allah untuk memberikan kesaksian yang hidup, dan memberi mereka bukti bahwa terang ini akan membuat mereka lebih memenuhi syarat untuk mempersiapkan umat untuk berdiri pada hari Tuhan yang agung? Sudahkah mereka mencari nasihat dari mereka yang telah dan masih menanggung kebenaran, dan memberikan kepada dunia pekabaran peringatan terakhir? Sudahkah mereka menasihati orang-orang yang telah memiliki pengalaman yang mendalam tentang perkara-perkara Allah? Mengapa orang-orang ini, yang penuh dengan semangat untuk pekerjaan ini, tidak hadir dalam General Conference yang diadakan di Battle Creek, seperti halnya orang-orang yang saleh di Yerusalem pada waktu pencurahan Roh Kudus? Di jantung pekerjaan yang besar, orang-orang membuka perbendaharaan terang mereka; dan sementara Tuhan mencurahkan Roh-Nya ke atas orang-orang, apakah orang-orang ini menerima pengurapan surgawi? Sementara gerakan Roh Tuhan yang dalam dinyatakan di antara orang-orang, dan jiwa-jiwa bertobat, dan hati yang keras diremukkan, ada orang-orang yang mendengarkan saran-saran Iblis, dan mereka diilhami dengan semangat dari dalam untuk pergi keluar dan memberitakan bahwa orang-orang yang menerima Roh Kudus, yang akan menerima hujan akhir dan kemuliaan yang akan menerangi seluruh bumi, adalah Babel. Apakah Tuhan memberikan pesan kepada para utusan ini? Tidak, karena itu bukan pesan kebenaran.

Gereja Terang Dunia

Meskipun ada kejahatan yang ada di dalam gereja, dan akan terus ada hingga akhir zaman, gereja di akhir zaman ini harus menjadi terang dunia yang tercemar dan dirusak oleh dosa. Gereja, yang lemah dan cacat, yang perlu ditegur, diperingatkan, dan dinasihati, adalah satu-satunya objek di bumi yang menjadi tempat Kristus menganugerahkan penghargaan-Nya yang tertinggi. Dunia adalah sebuah bengkel di mana, melalui kerja sama antara agen-agen manusia dan Ilahi, Yesus sedang melakukan percobaan-percobaan melalui kasih karunia dan belas kasihan ilahi-Nya di dalam hati manusia. Para malaikat kagum ketika mereka melihat perubahan karakter yang terjadi pada mereka yang menundukkan diri

kepada Allah, dan mereka mengekspresikan sukacita mereka dalam nyanyian pujian yang meriah kepada Allah dan Anak Domba. Mereka melihat orang-orang yang pada dasarnya adalah anak-anak murka, bertobat dan menjadi pekerja bersama dengan Kristus dalam menarik jiwa-jiwa kepada Allah. Mereka melihat mereka yang berada dalam kegelapan menjadi terang yang bersinar di tengah-tengah malam moral generasi yang jahat dan sesat ini. Mereka melihat mereka dipersiapkan dengan pengalaman seperti Kristus untuk menderita bersama Tuhan, dan setelah itu mengambil bagian bersama-Nya dalam kemuliaan-Nya di surga di atas.

Allah memiliki gereja di bumi yang mengangkat hukum Taurat yang tertindas, dan mempersembahkan kepada dunia Anak Domba Allah yang menghapus dosa-dosa dunia. Gereja adalah tempat penyimpanan kekayaan kasih karunia Kristus, dan melalui gereja pada akhirnya akan dinyatakan kasih Allah yang terakhir dan penuh kepada dunia yang akan diterangi dengan kemuliaannya. Doa Kristus agar gereja-Nya menjadi satu sebagaimana Ia menjadi satu dengan Bapa-Nya pada akhirnya akan dijawab. Mas kawin yang kaya yaitu Roh Kudus akan diberikan, dan melalui suplai yang terus menerus kepada umat Allah, mereka akan menjadi saksi-saksi di dunia akan kuasa Allah yang membawa keselamatan.

Sebuah Karya yang Meruntuhkan

Hanya ada satu jemaat di dunia ini yang pada waktu ini berdiri di atas tembok pembatas, dan membangun kembali pagar-pagarnya, membangun kembali tempat-tempat yang sudah usang; dan barangsiapa menarik perhatian dunia dan jemaat-jemaat lain kepada jemaat ini, dan mencelanya sebagai Babel, ia berarti melakukan suatu pekerjaan yang selaras dengan orang yang menuduh jemaat itu.

Saudara-saudara, mungkinkah muncul dari antara kita orang-orang yang mengatakan hal-hal yang sesat, dan menyuarakan sentimen yang ingin disebarkan iblis ke seluruh dunia terhadap mereka yang menaati perintah-perintah Tuhan dan memiliki iman kepada Yesus? Tidak adakah pekerjaan yang cukup untuk

memuaskan semangatmu dalam menyampaikan kebenaran kepada mereka yang berada dalam kegelapan kesesatan? Sebagai orang-orang yang telah dijadikan penatalayan dengan sarana dan kemampuan, engkau telah menyalahgunakan harta Tuhan dalam menyebarkan kesesatan. Seluruh dunia dipenuhi dengan kebencian terhadap orang-orang yang memberitakan tuntutan-tuntutan yang mengikat dari hukum Allah, dan gereja yang setia kepada Yehuwa tidak boleh terlibat dalam konflik yang biasa biasa saja. "Karena perjuangan kita bukanlah melawan darah dan daging, tetapi melawan pemerintah-pemerintah, melawan penguasa-penguasa, melawan penghulu-penghulu dunia yang gelap ini, melawan roh-roh jahat di udara." Mereka yang memiliki kesadaran tidak akan mengarahkan senjata mereka untuk melawan gereja yang militan, tetapi dengan segenap kekuatan mereka akan bergumul dengan umat Allah melawan konfederasi kejahatan.

Mereka yang mulai memberitakan sebuah pesan atas tanggung jawab pribadi mereka sendiri, yang meskipun mengaku diajar dan dipimpin oleh Tuhan, masih menjadikannya sebagai pekerjaan khusus mereka untuk meruntuhkan apa yang telah Tuhan bangun selama bertahun-tahun, tidak melakukan kehendak Tuhan. Ketahuilah bahwa orang-orang ini berada di pihak pendusta besar. Janganlah percaya kepada mereka. Mereka bersekutu dengan musuh-musuh Allah dan kebenaran. Mereka akan mencemooh tatanan pelayanan sebagai sistem pendeta. Dari hal itu, janganlah bersekutu dengan pekabaran mereka, betapapun mereka mengutip Kesaksian-kesaksian dan berusaha untuk melindunginya. Janganlah menerima mereka, karena Allah tidak memberikan pekerjaan ini kepada mereka untuk dilakukan. Hasil dari pekerjaan yang sedemikian itu akan menjadi ketidakpercayaan terhadap Kesaksian, dan, sejauh mungkin, mereka tidak akan membuat pekerjaan yang telah saya lakukan selama bertahun-tahun menjadi tidak berarti.

Hampir seluruh hidup saya telah dicurahkan untuk pekerjaan ini, tetapi beban saya sering kali menjadi lebih berat dengan munculnya orang-orang yang pergi untuk memberitakan pekabaran yang tidak diberikan Allah kepada mereka. Golongan pekerja-pekerja jahat ini telah memilih bagian-bagian dari buku-buku Roh Nubuat, dan telah menempatkannya dalam kerangka kesesatan, dengan

maksud untuk memberikan pengaruh kepada kesaksian-kesaksian palsu mereka. Apabila telah nyata bahwa pekabaran mereka adalah pekabaran yang keliru, maka Kesaksian-kesaksian yang dibawa ke dalam persekutuan dengan kekeliruan itu akan mengalami kecaman yang sama; dan orang-orang di dunia, yang tidak mengetahui bahwa Kesaksian-kesaksian yang dikutip itu adalah kutipan-kutipan dari surat-surat pribadi yang digunakan tanpa persetujuan saya, tunjukkanlah hal-hal ini sebagai bukti bahwa pekerjaan saya bukan berasal dari Tuhan, atau kebenaran, tetapi kepalsuan. Mereka yang dengan demikian membuat pekerjaan Tuhan menjadi tercela harus bertanggung jawab di hadapan Tuhan atas pekerjaan yang mereka lakukan. -Review and Herald, 5 September 1893. Dicitak ulang dalam buku Testimonies to Ministers, halaman 47- 52.

Sebuah Pelayanan yang Ditunjuk Secara Ilahi

Allah memiliki gereja, dan gereja memiliki pelayanan yang ditetapkan secara Ilahi. "Dan beberapa orang diberi-Nya menjadi rasul-rasul, dan beberapa orang menjadi nabi-nabi, dan beberapa orang menjadi pemberita-pemberita Injil, dan beberapa orang lagi menjadi gembala-gembala dan pengajar-pengajar, untuk menyempurnakan orang-orang kudus, untuk melakukan pekerjaan pelayanan, untuk membangun tubuh Kristus, sampai kita semua, di dalam kesatuan iman dan pengetahuan akan Anak Allah, mencapai tingkat pertumbuhan yang sempurna, yaitu tingkat pertumbuhan yang sesuai dengan kepenuhan Kristus: supaya kita tidak lagi menjadi anak-anak, yang diombang-ambingkan ke sana kemari oleh setiap angin pengajaran, oleh kelicikan dan tipu muslihat manusia dan oleh kelicikan mereka yang menyesatkan, tetapi kita senantiasa berkata-kata tentang kebenaran dalam kasih, supaya kita bertumbuh ke dalam Dia, yang adalah Kepala, yaitu Kristus."

Tuhan memiliki agen-agen yang ditunjuk-Nya, dan gereja yang telah hidup melalui penganiayaan, konflik, dan kegelapan. Yesus mengasihi gereja, dan memberikan diri-Nya sendiri untuk gereja, dan Dia akan mengisi kembali, memurnikan, memuliakan, dan meninggikannya, sehingga gereja dapat berdiri

teguh di tengah-tengah pengaruh-pengaruh yang merusak dunia ini. Orang-orang yang telah dipilih Allah telah dipilih untuk berjaga-jaga dengan penuh kecemburuan, dengan ketekunan yang penuh kewaspadaan, agar gereja tidak digulingkan oleh alat-alat iblis yang jahat, tetapi agar gereja tetap berdiri teguh di tengah-tengah dunia ini untuk memuliakan Allah di tengah-tengah manusia. Akan selalu ada pertentangan yang sengit antara gereja dan dunia. Pikiran akan berhadapan dengan pikiran, prinsip dengan prinsip, kebenaran dengan kesalahan; tetapi dalam krisis yang akan segera memuncak, yang telah dimulai, orang-orang yang berpengalaman harus melakukan pekerjaan yang telah ditentukan Allah, dan menjaga jiwa-jiwa sebagai orang-orang yang harus memberikan pertanggungjawaban.

Mereka yang membawa pekabaran kesesatan ini, yang mencela gereja sebagai Babel, mengabaikan pekerjaan mereka yang telah ditentukan Tuhan, bertentangan dengan organisasi, bertentangan dengan perintah Tuhan yang jelas yang diucapkan oleh Maleakhi untuk membawa semua persepuluhan ke dalam perbendaharaan rumah Tuhan, dan membayangkan bahwa mereka memiliki pekerjaan yang harus mereka lakukan untuk memperingatkan mereka yang telah dipilih Tuhan untuk meneruskan pekabaran kebenaran-Nya. Para pekerja ini tidak membawa efisiensi yang lebih besar bagi tujuan dan kerajaan Allah, tetapi terlibat dalam pekerjaan yang serupa dengan yang di dalamnya musuh segala kebenaran terlibat. Biarlah orang-orang yang bangkit melawan jalan dan sarana yang ditetapkan Allah untuk meneruskan pekerjaan-Nya di masa-masa bahaya ini, melepaskan diri dari semua pandangan yang tidak alkitabiah mengenai sifat, jabatan, dan kuasa dari agen-agen yang ditunjuk Allah.

Biarlah semua orang mengerti apa yang kutuliskan sekarang ini. Mereka yang bekerja sama dengan Allah hanyalah alat-Nya, dan mereka sendiri tidak memiliki kasih karunia atau kekudusan yang hakiki. Hanya ketika mereka bekerja sama dengan kecerdasan surgawi, mereka berhasil. Mereka hanyalah bejana tanah liat, tempat penyimpanan di mana Allah menempatkan harta karun kebenaran-Nya. Paulus mungkin menanam, dan Apolos menyiram, tetapi hanya Allah sendiri yang memberikan pertumbuhan.

Allah berbicara melalui agen-agen yang ditunjuk-Nya, dan janganlah seorang pun, atau persekutuan manusia, menghina Roh Allah dengan menolak untuk mendengarkan pesan firman Allah dari bibir para utusan-Nya yang terpilih. Dengan menolak mendengar pesan Allah, manusia menutup diri mereka sendiri di dalam ruang kegelapan: Mereka menutup jiwa mereka sendiri dari berkat-berkat yang luas; dan merampas kemuliaan Kristus yang seharusnya datang kepada-Nya, dengan menunjukkan sikap tidak hormat kepada agen-agen yang ditunjuk-Nya.

Berhati-hatilah terhadap Guru Palsu

Allah bukanlah pencipta kekacauan, melainkan damai sejahtera. Tetapi Setan adalah musuh yang selalu waspada dan tidak pernah tidur, yang selalu bekerja di dalam pikiran manusia, mencari tanah untuk menabur lalang. Jika ia menemukan seseorang yang dapat ia tekan untuk melayani dirinya, ia akan menyarankan ide-ide dan teori-teori palsu, dan membuat mereka bersemangat untuk menganjurkan kesesatan. Kebenaran tidak hanya mempertobatkan, tetapi juga melakukan pemurnian bagi penerimanya. Yesus telah memperingatkan kita untuk berhati-hati terhadap guru-guru palsu. Sejak awal pekerjaan kita, orang-orang telah muncul dari waktu ke waktu, menganjurkan teori-teori yang baru dan mengejutkan. Tetapi jika mereka yang mengaku percaya kepada kebenaran mau datang kepada mereka yang telah memiliki pengalaman, mau datang kepada firman Allah dengan roh yang dapat diajar dan rendah hati, dan menguji teori-teori mereka di dalam terang kebenaran dan dengan pertolongan saudara-saudara yang telah menjadi pelajar Alkitab yang tekun, dan pada waktu yang sama memohon kepada Allah dengan bertanya: "Apakah ini jalan Tuhan, atautakah jalan yang sesat, yang diseret oleh Iblis ke dalam jebakan Setan," maka mereka akan mendapat terang, dan dapat meloloskan diri dari jerat si penyesat.

Biarlah semua saudara dan saudari kita waspada terhadap siapa pun yang akan menetapkan waktu bagi Tuhan untuk menggenapi firman-Nya sehubungan

dengan kedatangan-Nya, atau sehubungan dengan janji lain yang telah Dia buat yang memiliki makna khusus.

"Bukanlah tugasmu untuk mengetahui waktu dan musim, karena Bapa menetapkannya dalam kuasa-Nya sendiri." Guru-guru palsu mungkin tampak sangat bersemangat untuk pekerjaan Tuhan, dan mungkin mengerahkan segala cara untuk menyampaikan teori-teori mereka di hadapan dunia dan gereja; tetapi ketika mereka mencampurkan kesesatan dengan kebenaran, pesan mereka adalah salah satu penipuan, dan akan membawa jiwa-jiwa ke jalan yang salah. Mereka harus dihadapi dan ditentang, bukan karena mereka adalah orang-orang jahat, tetapi karena mereka adalah guru-guru kepalsuan dan berusaha untuk memberikan cap kebenaran pada kepalsuan.

Betapa disayangkan bahwa orang-orang akan bersusah payah untuk menemukan suatu teori yang keliru ketika ada banyak sekali permata kebenaran yang berharga yang dengannya orang-orang dapat diperkaya di dalam iman yang paling kudus. Alih-alih mengajarkan kebenaran, mereka membiarkan imajinasi mereka berkutat pada hal-hal yang baru dan aneh, dan membuang diri mereka keluar dari keselarasan dengan orang-orang yang Tuhan pakai untuk membawa orang-orang ke atas panggung kebenaran. Mereka mengesampingkan semua yang telah dikatakan sehubungan dengan kesatuan sentimen dan perasaan, dan menginjak-injak doa Kristus seolah-olah kesatuan yang didoakan Nya itu tidak penting, dan tidak ada keharusan bagi para pengikutNya untuk menjadi satu, sama seperti Dia satu dengan Bapa. Mereka pergi ke arah yang berlawanan, dan Yehuwa, memanggil saudara-saudara mereka untuk mengikuti teladan mereka dalam hal semangat bagi Tuhan.

Jika semangat mereka membuat mereka bekerja di jalur yang sama di mana saudara-saudara mereka yang telah memikul panas dan beban hari itu, sedang bekerja; jika mereka bertekun untuk mengatasi keputusasaan dan rintangan seperti saudara-saudara mereka, mereka mungkin akan ditiru, dan Tuhan akan menerima mereka. Tetapi orang-orang yang memulai dengan pemberitaan tentang terang yang luar biasa, tetapi kemudian menarik diri dari agen-agen yang dipimpin Allah akan dikutuk.

Inilah yang dilakukan oleh Korah, Datan, dan Abiram, dan tindakan mereka dicatat sebagai peringatan bagi yang lainnya. Kita tidak boleh melakukan apa yang telah mereka lakukan menuduh dan mengutuk mereka yang telah Allah taruh beban pekerjaan.

Mereka yang telah menyatakan Gereja Masehi Advent Hari Ketujuh sebagai Babel, telah menggunakan buku-buku Roh Nubuat untuk memberikan kepada mereka suatu dukungan yang kelihatannya mendukung posisi mereka; tetapi mengapakah mereka tidak mengemukakan apa yang telah bertahun-tahun menjadi beban pekabaran-Ku, yaitu persatuan gereja? Mengapa mereka tidak mengutip kata-kata malaikat itu, "Tekanlah bersama-sama, tekanlah bersama, tekan bersama"? Mengapa mereka tidak mengulangi nasihat tersebut dan menyatakan prinsip, bahwa "dalam persatuan ada kekuatan, dalam perpecahan ada kelemahan"? Pesan-pesan yang dibawa oleh orang-orang inilah yang memecah-belah gereja, dan mempermalukan kita di hadapan musuh-musuh kebenaran, dan di dalam pesan-pesan semacam itu dengan jelas terungkap pekerjaan palsu dari si penipu besar, yang akan menghalangi gereja untuk mencapai kesempurnaan dalam kesatuan. Guru-guru ini mengikuti percikan api mereka sendiri, bergerak menurut penilaian mereka sendiri, dan membebani kebenaran dengan gagasan-gagasan dan teori teori palsu. Mereka menolak nasihat saudara-saudara mereka, dan terus maju dengan cara mereka sendiri sampai mereka menjadi seperti yang diinginkan Iblis - pikiran yang tidak seimbang.

Saya memperingatkan saudara-saudaraku untuk berjaga-jaga terhadap pekerjaan Iblis dalam segala bentuknya. Musuh besar Allah dan manusia ini sedang bersukacita hari ini karena ia telah berhasil menipu jiwa-jiwa, dan mengalihkan sarana dan kemampuan mereka ke dalam jalur-jalur yang berbahaya. Uang mereka mungkin telah digunakan untuk memajukan kebenaran saat ini, tetapi bukannya digunakan untuk menyajikan gagasan-gagasan yang tidak memiliki dasar kebenaran.

Contoh lain

Pada tahun 1845, seorang pria bernama Curtis melakukan pekerjaan yang serupa di negara bagian Massachusetts. Ia menyajikan suatu doktrin palsu, dan menenun ke dalam teorinya kalimat-kalimat dan kutipan-kutipan dari buku-buku Testimonies, lalu menerbitkan teori-teorinya itu di dalam buku-buku Day Star, dan dalam bentuk lembaran-lembaran. Selama bertahun-tahun produksi-produksi ini menghasilkan buah-buahannya, dan mendatangkan celaan terhadap buku-buku Testimonies, yang secara keseluruhan sama sekali tidak mendukung pekerjaannya. Suami saya menulis surat kepadanya, dan menanyakan kepadanya apa maksudnya dengan menyajikan buku-buku Kesaksian yang dijalin dengan kata-katanya sendiri, untuk mendukung apa yang kami lawan, dan memintanya untuk mengoreksi kesan yang diberikan oleh karyanya itu. Dengan tegas ia menolak untuk melakukannya, dengan mengatakan bahwa teori-teorinya adalah kebenaran, dan bahwa penglihatan-penglihatan itu seharusnya menguatkan pandangan-pandangannya, dan bahwa penglihatan penglihatan itu benar-benar mendukungnya, tetapi saya lupa menuliskan hal-hal yang membuat teori-teorinya menjadi jelas.

Sejak awal pekerjaan, satu demi satu orang telah bangkit untuk melakukan pekerjaan semacam ini, dan Aku harus bersusah payah dan mengeluarkan biaya untuk menentang kepalsuan ini. Mereka memiliki mempublikasikan teori-teori mereka, dan telah menipu banyak jiwa, tetapi kiranya Tuhan menjaga domba-domba di padang rumput-Nya. Review and Herald, 12 September, 1893, Dicitak ulang dalam Testimonies to Ministers, halaman 52-57.

Tuhan Memiliki Gereja

Saya mendorong mereka yang mengaku percaya pada kebenaran, untuk berjalan dalam kesatuan dengan saudara-saudara mereka. Janganlah berusaha untuk memberikan kepada dunia kesempatan untuk mengatakan bahwa kita

adalah ekstremis, bahwa kita terpecah belah, bahwa yang satu mengajarkan satu hal, dan yang lainnya. Hindarilah perselisihan. Hendaklah setiap orang berjaga-jaga, dan berhati-hati agar tidak ditemukan berdiri di celah untuk membuat celah, dan bukannya berdiri di tembok untuk membuat celah. Biarlah semua orang berhati-hati untuk tidak membuat protes terhadap satu-satunya orang yang menggenapi gambaran yang diberikan tentang umat yang tersisa yang menaati perintah-perintah Allah dan beriman kepada Yesus, yang meninggikan standar kebenaran pada hari-hari terakhir ini.

Allah memiliki umat yang berbeda, sebuah gereja di bumi, yang tidak ada duanya, tetapi lebih unggul dari semua gereja lainnya dalam hal fasilitas untuk mengajarkan kebenaran, untuk menegakkan hukum Allah. Allah memiliki agen-agen yang ditunjuk secara ilahi - orang-orang yang Dia pimpin, yang telah menanggung panas dan beban hari ini, yang bekerja sama dengan alat-alat sorgawi untuk memajukan kerajaan Kristus di dunia ini. Biarlah kita semua bersatu dengan agen-agen pilihan ini, dan pada akhirnya ditemukan di antara mereka yang memiliki kesabaran orang-orang kudus, yang menaati perintah-perintah Allah, dan memiliki iman kepada Yesus.

Surat

Berikut ini adalah surat yang dikirimkan kepada Saudara S.: Napier, Selandia Baru

23 Maret 1893.

"Saudara S yang terhormat:

"Saya menyampaikan kepada Anda beberapa kalimat. Saya tidak selaras dengan posisi yang telah Anda ambil, karena saya telah ditunjukkan oleh Tuhan bahwa posisi seperti itu akan diambil oleh mereka yang berada dalam kesesatan. Paulus telah memberi kita peringatan tentang hal ini: "Roh Kudus berfirman dengan tegas, bahwa pada waktu-waktu terakhir ini ada orang yang akan murtad dari iman dan menuruti roh-roh penyesat dan ajaran-ajaran setan. "Saudaraku,

saya mengetahui bahwa anda mengambil posisi bahwa Gereja Masehi Advent Hari Ketujuh adalah Babel, dan bahwa semua yang akan diselamatkan harus keluar darinya. Engkau bukanlah satu-satunya orang yang telah ditipu oleh iblis dalam hal ini. Selama empat puluh tahun terakhir, satu demi satu orang telah muncul, mengklaim bahwa Tuhan telah mengutusnyanya dengan pesan yang sama; tetapi izinkan saya memberi tahu Anda, seperti yang telah saya katakan kepada mereka, bahwa pesan yang Anda beritakan adalah salah satu khayalan iblis yang dirancang untuk menciptakan kebingungan di antara gereja-gereja. "Saudaraku, engkau benar-benar keluar dari jalur. Pesan malaikat kedua adalah untuk pergi ke Babel [gereja-gereja] memberitakan keruntuhannya, dan memanggil orang-orang untuk keluar darinya. Pesan yang sama akan diberitakan untuk kedua kalinya. "Dan sesudah itu aku melihat seorang malaikat lain turun dari langit, yang mempunyai kuasa yang besar, dan bumi menjadi terang karena kemuliaannya. Dan ia berseru dengan suara nyaring: "Babel yang besar itu sudah runtuh, sudah runtuh dan menjadi tempat kediaman roh-roh jahat, dan menjadi tempat tinggal segala roh najis, dan menjadi sangkar segala burung yang najis dan yang penuh dengan kebencian. Sebab segala bangsa telah minum dari anggur murka percabulannya, dan raja-raja di bumi telah berzinah dengannya, dan pedagang-pedagang di bumi telah menjadi kaya oleh kelimpahan makanannya yang lezat. Dan aku mendengar suara lain dari sorga berkata: "Keluarlah dari padanya, hai umat Ku, supaya kamu jangan mendapat bagian dalam dosa-dosanya, dan supaya kamu jangan terkena malapetaka-malapetakanya. Sebab dosa-dosanya telah sampai ke langit, dan Allah telah mengingat kesalahan-kesalahannya. "Saudaraku, jika engkau mengajarkan bahwa Gereja Masehi Advent Hari Ketujuh adalah Babel, engkau salah. Allah tidak memberikan pekabaran seperti itu kepadamu untuk disampaikan. Setan akan menggunakan setiap pikiran yang dapat dimasukinya, mengilhami orang-orang untuk membuat teori-teori palsu atau menyimpang ke arah yang salah, supaya ia dapat menciptakan kegembiraan yang palsu, dan dengan demikian mengalihkan jiwa-jiwa dari masalah yang benar pada waktu ini. Saya menduga bahwa beberapa orang mungkin tertipu oleh pesan Anda, karena mereka penuh dengan rasa ingin tahu dan keinginan untuk melakukan sesuatu yang baru.

"Sungguh menyedihkan bagi saya bahwa Anda harus tertipu dengan cara apa pun oleh saran-saran dari musuh; karena saya tahu teori yang Anda dukung bukanlah kebenaran. Dengan memajukan gagasan-gagasan yang Anda lakukan, Anda akan melakukan cedera besar pada diri Anda sendiri dan orang lain. Janganlah berusaha untuk menyalahartikan, memutarbalikkan, dan menyelewengkan Kesaksian untuk mendukung pesan kesesatan semacam itu. Banyak yang telah melewati batas ini, dan telah melakukan kerugian besar. Ketika orang lain mulai dengan penuh semangat untuk memberitakan pekabaran ini, lagi dan lagi, saya telah ditunjukkan bahwa itu bukanlah kebenaran.

"Aku mengerti bahwa engkau juga menyatakan bahwa kami tidak boleh membayar persepuluhan. Saudaraku, tanggalkanlah kasutmu dari kakimu, karena tempat engkau berdiri ini adalah tanah yang kudus. Tuhan telah berbicara mengenai pembayaran persepuluhan. Ia telah berfirman: Bawalah semua persepuluhan itu ke dalam lumbung, supaya ada makanan di rumah-Ku, dan ujilah Aku sekarang juga, demikianlah firman Tuhan semesta alam, jika Aku tidak membukakan bagimu tingkap-tingkap langit dan mencurahkan kepadamu berkat, sehingga tidak ada lagi tempat untuk menerimanya. Tetapi sementara Ia menyatakan berkat bagi mereka yang membawa persepuluhan mereka, Ia menyatakan kutuk bagi mereka yang menahannya. Baru-baru ini saya telah menerima terang langsung dari Tuhan mengenai pertanyaan ini, bahwa banyak orang Masehi Advent Hari Ketujuh telah merampok Allah dalam hal persepuluhan dan persembahan, dan dengan jelas dinyatakan kepada saya bahwa Maleakhi telah menyatakan hal itu sebagaimana adanya. Maka beranikah seseorang berpikir di dalam hatinya bahwa anjuran untuk menahan persepuluhan dan persembahan itu berasal dari Tuhan? Di manakah, saudaraku, engkau telah melangkah keluar dari jalan yang benar? Oh, kembalilah ke jalan yang lurus lagi.

"Kita sudah hampir sampai pada kesudahannya, tetapi jika kamu atau siapa pun juga tergoda oleh musuh, dan digiringnya untuk menentukan waktu kedatangan Kristus, ia akan melakukan pekerjaan jahat yang sama, yang telah membinasakan jiwa-jiwa mereka yang melakukannya di masa lalu.

"Jika kamu memikul kuk Kristus, jika kamu memikul beban Nya, kamu akan melihat bahwa ada banyak hal yang harus dilakukan di garis yang sama di mana

hamba-hamba Allah bekerja keras - memberitakan Kristus dan Dia yang disalibkan. Tetapi barangsiapa yang mulai memberitakan suatu berita untuk memberitakan jam, hari, atau tahun kedatangan Kristus, ia telah memikul kuk dan memberitakan suatu berita yang tidak pernah diberikan oleh Tuhan kepadanya.

"Tuhan memiliki sebuah gereja di bumi yang merupakan umat pilihan-Nya, yang menaati perintah-perintah-Nya. Dia memimpin, bukan cabang-cabang yang tersesat, bukan satu di sini dan satu di sana, tetapi sebuah umat. Kebenaran adalah kuasa yang menguduskan; tetapi gereja yang militan bukanlah gereja yang menang. Ada lalang di antara gandum. "Maukah tuanku, supaya kami ... mengumpulkannya?" demikianlah pertanyaan hamba itu,

tetapi tuannya menjawab, "Tidak, supaya sementara kamu mengumpulkan lalang-lalang itu, kamu tidak mencabut gandumnya bersama-sama dengan mereka. Jala Injil tidak hanya menjaring ikan-ikan yang baik, tetapi juga ikan-ikan yang jahat, dan hanya Tuhan yang tahu siapa yang menjadi milik-Nya.

"Adalah tugas kita masing-masing untuk berjalan dengan rendah hati bersama Tuhan. Kita tidak boleh mencari pesan baru yang aneh. Kita tidak boleh berpikir bahwa orang-orang pilihan Allah yang mencoba berjalan dalam terang menyusun Babel. Gereja-gereja denominasi yang telah jatuh adalah Babel. Babel [43] telah mengembangkan doktrin-doktrin yang beracun, yaitu anggur kesesatan. Anggur kesesatan ini terdiri dari doktrin-doktrin palsu, seperti keabadian alamiah jiwa, siksaan kekal bagi orang fasik, penyangkalan terhadap pra-eksistensi Kristus sebelum kelahiran-Nya di Betlehem, dan menganjurkan serta meninggikan hari pertama dalam seminggu di atas hari Allah yang kudus dan dikuduskan. Kesalahan-kesalahan ini dan kesalahan-kesalahan sejenisnya disajikan kepada dunia oleh berbagai gereja, dan dengan demikian Kitab Suci digenapi dengan mengatakan, 'Karena semua bangsa telah minum anggur murka percabulannya. Ini adalah murka yang diciptakan oleh doktrin-doktrin palsu, dan ketika para raja dan presiden meminum anggur murka percabulannya, mereka dibangkitkan dengan kemarahan terhadap mereka yang tidak mau selaras dengan ajaran-ajaran sesat dan setan yang meninggikan hari sabat palsu, dan membuat orang menginjak-injak tugu peringatan Allah.

"Malaikat-malaikat yang jatuh di bumi membentuk persekutuan dengan orang-orang jahat. Pada zaman ini antikristus akan muncul sebagai Mesias yang sejati, dan kemudian hukum Allah akan sepenuhnya tidak berlaku lagi di antara bangsa-bangsa di dunia ini. Pemberontakan terhadap hukum Allah yang kudus akan sepenuhnya matang. Tetapi pemimpin sejati dari semua pemberontakan ini adalah Setan yang berpakaian seperti malaikat terang. Manusia akan tertipu dan akan meninggikannya sebagai pengganti Allah, dan mendewakannya. Tetapi Yang Mahakuasa akan campur tangan, dan kepada gereja-gereja murtad yang bersatu dalam meninggikan Setan, hukuman akan dijatuhkan, 'Maka pada suatu hari akan datang malapetaka atas dirinya, yaitu maut, perkabungan, dan kelaparan, dan ia akan dibakar habis oleh api, karena kuatlah Tuhan Allah yang menghakiminya. "-Review and Herald, 12 September 1893. Dicitak ulang dalam buku Testimonies to Ministers, halaman 57-62.

Kasih Allah bagi Gereja-Nya

Surat Lain

Wellington, Selandia Baru 11 Juni 1893.

Saudara C yang terhormat.:

Tuhan tidak memberikan pekabaran kepadamu untuk menyebut Masehi Advent Hari Ketujuh sebagai Babel, dan memanggil umat Allah untuk keluar darinya. Semua alasan yang anda kemukakan tidak dapat memberikan pengaruh kepada saya dalam hal ini, karena Tuhan telah memberikan kepada saya terang yang tegas yang bertentangan dengan pekabaran yang demikian.

Saya tidak meragukan ketulusan dan kejujuran Anda. Saya telah menulis surat-surat panjang pada waktu yang berbeda kepada mereka yang menuduh gereja Masehi Advent Hari Ketujuh sebagai Babel, bahwa mereka tidak menangani kebenaran. Anda berpikir bahwa orang-orang telah berprasangka buruk terhadap pikiran saya. Jika saya dalam keadaan seperti ini, saya tidak layak untuk dipercaya dalam pekerjaan Tuhan. Tetapi masalah ini telah dibawa ke

dalam pikiran saya dalam kasus-kasus lain di mana orang-orang mengklaim memiliki pesan untuk Gereja Masehi Advent Hari Ketujuh, dengan karakter yang sama, dan firman telah diberikan kepada saya, "Janganlah percaya kepada mereka." "Aku tidak mengutus mereka, tetapi mereka lari."

Allah sedang memimpin suatu umat. Dia memiliki umat pilihan, sebuah gereja di bumi, yang telah Dia jadikan sebagai tempat penyimpanan hukum-Nya. Dia telah memberikan kepada mereka kepercayaan yang kudus dan kebenaran yang kekal untuk disampaikan kepada dunia. Ia akan menegur dan mengoreksi mereka. Pesan kepada orang-orang Laodikia berlaku bagi orang-orang Masehi Advent Hari Ketujuh yang telah memiliki terang yang besar tetapi tidak berjalan di dalam terang. Mereka yang telah membuat pengakuan yang besar, tetapi tidak mengikuti Pemimpin mereka, yang akan dimuntahkan dari mulut-Nya kecuali mereka bertobat. Pekabaran untuk menyatakan Gereja Masehi Advent Hari Ketujuh sebagai Babel, dan memanggil umat Allah keluar daripadanya, tidak datang dari siapa pun utusan surgawi, atau agen manusia yang diilhami oleh Roh Allah. Saksi Sejati berkata, "Aku menasihati engkau untuk membeli dari Ku emas yang diuji dalam api, supaya engkau menjadi kaya, dan pakaian putih, supaya engkau berpakaianlah, supaya ketelanjanganmu jangan kelihatan, dan olesilah matamu dengan minyak pelumas mata, supaya engkau dapat melihat. Barangsiapa yang Aku kasihi, Aku tegur dan Aku hajar, sebab itu bersungguh-sungguhlah dan bertobatlah. Lihat, Aku berdiri di muka pintu dan mengetok; jikalau ada orang yang mendengar suara-Ku dan membukakan pintu, Aku akan masuk dan Aku akan makan bersama-sama dengan dia dan ia bersama sama dengan Aku. Barangsiapa menang, ia akan Kududukan di sebelah kanan-Ku di atas takhta-Ku, sama seperti Aku pun menang dan Aku didudukan di sebelah kanan Bapa-Ku di atas takhta Nya."

"Aku Menegur dan Menghajar"

Yesus datang untuk memberikan berkat-berkat yang paling kaya kepada setiap anggota jemaat, jika mereka mau membuka pintu bagi-Nya. Dia tidak pernah

menyebut mereka Babel, atau meminta mereka untuk keluar. Tetapi Dia berkata, "Siapa yang Aku kasihi, Aku tegur dan Aku hajar" (dengan pesan-pesan teguran dan peringatan). Teguran-teguran ini tidak Aku abaikan. Aku telah memberikan peringatan karena Roh Tuhan telah membimbingku untuk melakukannya, dan aku telah mengucapkan teguran karena Tuhan telah memberiku kata-kata teguran. Saya tidak menghindar untuk menyatakan seluruh nasihat Tuhan, yang telah diberikan kepada saya untuk jemaat. Saya akan mengatakan dalam takut dan kasih akan Allah, saya tahu bahwa Tuhan memiliki rencana kasih dan belas kasihan untuk memulihkan dan menyembuhkan mereka dari semua kemurtadan mereka. Dia memiliki suatu pekerjaan yang harus dilakukan oleh gereja-Nya. Mereka tidak boleh disebut sebagai Babel, tetapi harus menjadi garam dunia, terang dunia. Mereka harus menjadi utusan-utusan yang hidup untuk memberitakan pesan yang hidup di hari-hari terakhir ini.

Gereja Tidak Boleh Dipecah Belah

Sekali lagi saya katakan, Tuhan tidak pernah berkata dengan perantaraan utusan yang menyebut jemaat yang menuruti perintah-perintah Allah sebagai Babel. Benar, ada lalang bersama gandum, tetapi Kristus berkata bahwa Ia akan mengutus malaikat-malaikat Nya untuk pertama-tama mengumpulkan lalang-lalang itu dan mengikatnya menjadi berkas-berkas untuk dibakar, tetapi mengumpulkan gandum ke dalam lumbung. Saya tahu bahwa Tuhan mengasihi gereja-Nya. Gereja tidak boleh tercerai-berai atau terpecah-pecah menjadi atom-atom independen. Tidak ada konsistensi sedikit pun dalam hal ini; tidak ada bukti sedikit pun bahwa hal seperti itu akan terjadi. Mereka yang akan mengindahkan pesan palsu ini dan mencoba untuk meragi orang lain akan tertipu dan bersiap untuk menerima delusi tingkat lanjut, dan mereka akan sampai pada sia-sia. Ada beberapa anggota gereja yang sombong, merasa cukup dengan diri sendiri, keras kepala, tidak percaya, dan menolak untuk mengalah, meskipun bukti-bukti dapat ditumpuk di atas bukti-bukti yang membuat pekabaran tentang gereja Laodikia dapat diterapkan. Tetapi hal itu tidak akan menghapuskan gereja

sehingga gereja tidak akan ada lagi. Biarkanlah lalang dan gandum tumbuh bersama sampai masa penuaian. Kemudian para malaikatlah yang akan melakukan pekerjaan pemisahan.

Saya memperingatkan Gereja Masehi Advent Hari Ketujuh untuk berhati-hati dalam menerima setiap gagasan baru dan mereka yang mengaku memiliki terang yang besar. Karakter pekerjaan mereka tampaknya adalah menuduh dan meruntuhkan. Hendaklah orang-orang percaya mengindahkan suara malaikat yang telah berkata kepada gereja, "Bersatulah." Di dalam persatuan adalah kekuatan Anda. Kasihilah sebagai saudara, berbelas kasihanlah, bersikaplah sopan. Allah memiliki jemaat, dan Kristus telah menyatakan, "Gerbang-gerbang alam maut tidak akan menguasainya." Utusan-utusan yang diutus Tuhan membawa mandat ilahi.-Review and Herald, 19 September 1893.



Gereja yang Berjaya

Jaminan kasih Allah bagi gereja-Nya, yang dinyatakan dengan sangat jelas pada tahun 1893, di tahun-tahun berikutnya diulangi lagi dan lagi. Menjelang akhir hidup Ellen G. White, Tuhan meyakinkan umat-Nya akan kemenangan Gereja Masehi Advent Hari Ketujuh. Sebuah kompilasi dari pernyataan-pernyataan yang diulang-ulang ini, yang sebagian besar diambil dari berkas-berkas Naskah Ellen G. White dan artikel-artikelnya yang diterbitkan dalam jurnal-jurnal denominasi tersebut, merupakan bagian penutup dari bagian ini.

Jaminan yang Sering Diulang

Bapa mengasihi umat-Nya saat ini seperti Dia mengasihi Anak-Nya sendiri. Suatu hari nanti, adalah hak istimewa bagi kita untuk melihat-Nya secara langsung. 103, 1903 (Ditulis pada 15 September 1902).

Kita harus ingat bahwa gereja, meskipun lemah dan cacat, adalah satu-satunya objek di bumi di mana Kristus memberikan penghormatan-Nya yang tertinggi. Ia senantiasa mengawasinya dengan penuh perhatian, dan menguatkannya dengan Roh KudusNya.-MS. 155, 1902. (22 November 1902).

Percaya pada perwalian Allah. Gereja-Nya harus diajar. Meskipun lemah dan cacat, itu adalah objek dari perhatian-Nya yang tertinggi.-Surat 279, 1904 (1 Agustus 1904).

Pernah di Gaining Ground

Gereja harus meningkatkan aktivitasnya dan memperluas batas-batasnya. Upaya-upaya misionaris kita haruslah ekspansif; kita harus memperluas batas-batas kita. . . .

Meskipun ada perdebatan sengit dalam upaya untuk mempertahankan karakter kita yang khas, namun kita sebagai orang Kristen Alkitabiah selalu mendapatkan kemenangan. Mengingat bahwa takut akan Tuhan adalah permulaan hikmat, kita harus bekerja dengan sungguh-sungguh, selalu berdoa agar kasih karunia Allah yang menyelamatkan akan membimbing kita dalam setiap langkah. Kita harus selalu berusaha untuk mengetahui kehendak Tuhan, dan berjalan selaras dengan itu. Marilah kita terus maju untuk mengenal Tuhan, yang mengenal dengan benar adalah hidup yang kekal.-Surat 170, 1907 (6 Mei 1907).

Bukti yang telah kita miliki selama lima puluh tahun terakhir ini tentang kehadiran Roh Allah bersama kita sebagai sebuah umat, akan bertahan dalam ujian bagi mereka yang sekarang ini menyusun diri mereka di pihak musuh dan menguatkan diri mereka sendiri untuk menentang pekabaran Allah.-Surat 356, 1907. (24 Oktober 1907).

Aku menulis hal-hal ini kepadamu, saudara-saudaraku, meskipun kamu semua mungkin tidak sepenuhnya memahaminya. Jika aku tidak percaya bahwa mata Allah telah berakhir umat-Nya, saya tidak memiliki keberanian untuk menulis hal yang sama berulang kali. Allah memiliki umat yang Dia pimpin dan instruksi.-Surat 378, 1907 (11 November 1907).

Saya diinstruksikan untuk mengatakan kepada umat Masehi Advent Hari Ketujuh di seluruh dunia, Allah telah memanggil kita sebagai umat yang menjadi harta yang khas bagi-Nya. Dia telah menetapkan bahwa gereja-Nya di bumi akan berdiri dengan sempurna bersatu di dalam Roh dan nasihat Tuhan semesta alam sampai akhir zaman. Surat 54, 1908. (21 Januari 1908).

Dalam arti khusus, umat Masehi Advent Hari Ketujuh telah ditetapkan di dunia sebagai penjaga dan pembawa terang. Kepada mereka telah dipercayakan peringatan terakhir bagi dunia yang akan binasa. Kepada mereka telah disinari cahaya yang indah dari firman Allah. Mereka telah diberi tugas yang paling penting, yaitu memberitakan berita dari malaikat yang pertama, kedua dan ketiga. Tidak ada pekerjaan lain yang begitu penting. Mereka tidak boleh membiarkan hal lain menyerap perhatian mereka.

Kebenaran yang paling agung yang pernah dipercayakan kepada manusia telah diberikan kepada kita untuk diwartakan kepada dunia. Pemberitaan kebenaran-kebenaran ini adalah pekerjaan kita. -Testimonies, jilid 9, hlm. 19. (Pertama kali diterbitkan pada tahun 1909.)

Tidak ada sesuatu pun di dunia ini yang begitu dikasihi Allah selain gereja-Nya. Dengan penuh kecemburuan, Dia menjaga mereka yang mencari Dia. Tidak ada yang lebih menyinggung perasaan Allah daripada hamba-hamba Iblis yang berusaha merampas hak-hak umat-Nya. Tuhan tidak meninggalkan umatNya. Setan menunjukkan kesalahan-kesalahan yang telah mereka lakukan, dan mencoba membuat mereka percaya bahwa dengan demikian mereka telah memisahkan diri dari Allah. Malaikat malaikat jahat berusaha dengan segala cara untuk mematahkan semangat mereka yang berjuang untuk menang atas dosa.

Mereka mengangkat masa lalu mereka yang tidak layak, dan menggambarkan kasus mereka sebagai sesuatu yang tidak ada harapan. -Surat 136, 1910. (26 November 1910.)

Nama Denominasi Kita

Saya diperlihatkan tentang umat Allah yang tersisa yang mengambil sebuah nama. Dua kelas diperlihatkan di hadapan saya. Satu kelas memeluk tubuh-tubuh besar yang mengaku Kristen. Mereka menginjak-injak hukum Allah dan tunduk pada institusi kepausan. Mereka memegang hari pertama dalam satu minggu sebagai hari Sabat Tuhan. Golongan yang lain, yang jumlahnya sedikit, tunduk

kepada Pemberi Hukum yang agung. Mereka menaati hukum keempat. Ciri khas dan menonjol dari iman mereka adalah memelihara hari ketujuh, dan menantikan penampakan Tuhan kita dari surga.

Tidak ada nama yang dapat kita ambil selain nama yang sesuai dengan pengakuan kita dan mengekspresikan iman kita serta menandai kita sebagai umat yang khas. Nama Masehi Advent Hari Ketujuh merupakan teguran keras terhadap dunia Protestan. Inilah garis pembeda antara penyembah-penyembah Allah dan mereka yang menyembah binatang itu dan menerima tandanya. Pertentangan yang besar adalah antara perintah-perintah Allah dan tuntutan-tuntutan binatang itu. Karena orang-orang kudus menaati kesepuluh perintah itulah naga itu berperang melawan mereka. Jika mereka mau menurunkan standar dan menyerahkan keanehan iman mereka, naga itu akan berdamai; tetapi mereka membangkitkan amarahnya karena mereka telah berani menaikkan standar dan mengibarkan panji-panji mereka untuk melawan dunia Protestan, yang menyembah institusi kepausan.

Nama Masehi Advent Hari Ketujuh membawa ciri-ciri iman kita yang sebenarnya di depan, dan akan menginsafkan pikiran yang bertanya. Seperti anak panah dari panah Tuhan, itu akan melukai para pelanggar hukum Allah, dan akan membawa pertobatan kepada Allah dan iman kepada Tuhan kita Yesus Kristus.

Saya diperlihatkan bahwa hampir setiap orang fanatik yang muncul, yang ingin menyembunyikan sentimennya agar dapat menyesatkan orang lain, mengaku sebagai bagian dari gereja Tuhan. Nama yang demikian akan segera menimbulkan kecurigaan; karena nama itu digunakan untuk menyembunyikan kesalahan-kesalahan yang paling tidak masuk akal. Nama ini terlalu tidak jelas bagi umat Allah yang tersisa. Hal itu akan menyebabkan dengan anggapan bahwa kami memiliki keyakinan yang ingin kami tutupi.

-Testimonies, Vol.1, hal.223, 224. (Pertama kali diterbitkan pada tahun 1861)

General Conference

Kami adalah umat Masehi Advent Hari Ketujuh. Apakah kita malu dengan nama kita? Kami menjawab, Tidak, tidak! Kami tidak. Itu adalah nama yang Tuhan berikan kepada kita. Nama itu menunjukkan kebenaran yang akan menjadi ujian bagi gereja-gereja - Surat 110, 1902 (Ditulis pada tanggal 7 Juli 1902).

Kita adalah umat Masehi Advent Hari Ketujuh, dan dengan nama ini kita tidak perlu merasa malu. Sebagai umat, kita harus berdiri teguh untuk kebenaran dan keadilan. Dengan demikian kita akan memuliakan Allah. Kita harus dibebaskan dari bahaya dan tidak terjerat dan dirusak olehnya. Agar hal ini dapat terjadi, kita harus senantiasa memandang kepada Yesus, Sang Pencipta dan Penyempurna iman kita.-Surat 106, 1903 (Ditulis pada tanggal 20 Mei 1903).

Saya telah diperlihatkan bahwa tidak ada penghakiman manusia yang boleh ditundukkan kepada penghakiman satu orang. Tetapi ketika penghakiman General Conference, yang merupakan otoritas tertinggi yang Allah miliki di bumi, dilaksanakan, kemerdekaan pribadi dan penghakiman pribadi tidak boleh dipertahankan, tetapi harus diserahkan." - Testimonies, jilid 3, hlm. 492. (Diterbitkan pertama kali pada tahun 1875).

Saya tidak memiliki secercah cahaya pun bahwa Dia [Tuhan] akan membuat saya datang ke negara ini [Australia]. Saya datang dengan tunduk pada suara General Conference, yang selalu saya pertahankan sebagai otoritas.-Surat 124, 1896. (Ditulis pada tanggal 9 Agustus 1896).

Janganlah sekali-kali pikiran seseorang atau pikiran beberapa orang dianggap cukup dalam hal hikmat dan kuasa untuk mengendalikan pekerjaan dan mengatakan rencana apa yang harus diikuti. Tetapi ketika, di dalam sebuah General Conference, penilaian saudara-saudara yang berkumpul dari semua bagian ladang dilaksanakan, kemerdekaan pribadi dan penilaian pribadi tidak boleh dipertahankan dengan keras kepala, tetapi harus diserahkan. Seorang pekerja tidak boleh menganggap sebagai suatu kebajikan mempertahankan posisi

kemandiriannya dengan gigih, yang bertentangan dengan keputusan badan umum.

Kadang-kadang, ketika sekelompok kecil orang yang dipercayakan dengan manajemen umum pekerjaan, atas nama General Conference, berusaha untuk melaksanakan rencana rencana yang tidak bijaksana dan untuk membatasi pekerjaan Allah, saya telah mengatakan bahwa saya tidak dapat lagi menganggap suara General Conference yang diwakili oleh beberapa orang ini sebagai suara Allah. Tetapi ini tidak berarti bahwa keputusan-keputusan dari sebuah General Conference yang terdiri dari sebuah majelis yang terdiri dari orang-orang yang telah ditunjuk dengan baik dan representatif dari semua bagian bidang tidak harus dihormati. Allah telah menetapkan bahwa wakil-wakil gereja-Nya dari seluruh penjuru bumi, ketika berkumpul di dalam sebuah General Conference, akan memiliki otoritas. Kesalahan yang mungkin dilakukan oleh beberapa orang adalah dengan memberikan kepada pikiran dan penilaian satu orang, atau sekelompok kecil orang, seluruh otoritas dan pengaruh yang telah diberikan Allah kepada gereja-Nya di dalam penilaian dan suara dari Konferensi Umum yang berkumpul untuk merencanakan untuk kemakmuran dan kemajuan pekerjaan-Nya.

Ketika kuasa ini, yang telah Allah tempatkan di dalam gereja, dikreditkan sepenuhnya kepada satu orang, dan dia diinvestasikan dengan otoritas untuk menghakimi pikiran-pikiran lain, maka tatanan Alkitab yang benar akan berubah. Usaha Setan terhadap pikiran orang seperti itu akan sangat halus dan kadang-kadang hampir mengalahkan, karena musuh akan berharap bahwa melalui pikirannya ia dapat mempengaruhi banyak orang lain. Marilah kita memberikan kepada otoritas tertinggi yang terorganisir di dalam gereja apa yang cenderung kita berikan kepada satu orang atau sekelompok kecil orang. -Kesaksian, jilid 9, hal. 260, 261. (Diterbitkan pertama kali pada tahun 1909).

Tidak Ada Organisasi Baru

Tuhan telah menyatakan bahwa sejarah masa lalu akan didengar kembali saat kita memasuki pekerjaan penutupan. Setiap kebenaran yang telah Dia berikan untuk hari-hari terakhir ini harus diberitakan kepada dunia. Setiap pilar yang telah Dia tegakkan harus diperkuat. Kita sekarang tidak dapat melangkah keluar dari fondasi yang telah Tuhan tetapkan. Kita tidak boleh masuk ke dalam organisasi baru apa pun; karena ini berarti kemurtadan dari kebenaran.-Buku Selebaran, Gereja, No. 1. (Ditulis pada 24 Desember, 1905.)

Tuhan Ada di Balik Kemudi

Tidak perlu ragu, takut bahwa pekerjaan itu tidak akan berhasil. Tuhan adalah kepala pekerjaan, dan Dia akan mengatur segalanya. Jika ada hal-hal yang perlu disesuaikan di kepala pekerjaan, Tuhan akan memperhatikannya, dan bekerja untuk memperbaiki setiap kesalahan. Marilah kita memiliki iman bahwa Tuhan akan membawa kapal mulia yang membawa umat Tuhan dengan selamat ke pelabuhan." - Review and Herald, 20 September 1892.

Sebuah Pesan pada tahun 1913 kepada General Conference session.

"Elmshaven," Sanitarium, California, 4 Mei 1913.

Kepada mereka yang berkumpul di General Conference, Salam!
Saudara-saudaraku yang kekasih:

"Kasih karunia dan damai sejahtera bagi kamu, dari Allah, Bapa kita, dan dari Tuhan Yesus Kristus. Terpujilah Allah, Bapa Tuhan kita Yesus Kristus, Bapa yang penuh belas kasihan dan sumber segala penghiburan, yang menghibur kita dalam segala kesesakan kita, supaya kita dapat menghibur mereka yang ada dalam kesesakan dengan penghiburan yang berasal dari Allah."

"Syukur kepada Allah, yang senantiasa membuat kita berkemenangan di dalam Kristus dan yang menyatakan kenikmatan pengetahuan-Nya di dalam kita

di segala tempat. Sebab kami adalah kenikmatan Kristus yang manis bagi Allah, baik di antara mereka yang diselamatkan maupun di antara mereka yang binasa."

"Yang kami beritakan bukanlah diri kami sendiri, melainkan Kristus Yesus, Tuhan, dan diri kami hamba-hamba-Mu oleh karena Yesus. Sebab Allah, yang memerintahkan terang untuk bercahaya dari dalam kegelapan, telah bercahaya di dalam hati kami untuk memberikan terang pengetahuan tentang kemuliaan Allah di dalam wajah Yesus Kristus. Tetapi kami memiliki harta ini dalam bejana tanah liat, supaya kemuliaan kuasa itu berasal dari Allah dan bukan dari kami."

"Sebab itu kami tidak menjadi lemah, karena sekalipun manusia lahiriah kami binasa, namun manusia batiniyah kami senantiasa diperbaharui dari hari ke hari. Sebab penderitaan kita yang ringan ini, yang hanya sesaat, menghasilkan bagi kita kemuliaan yang jauh lebih besar dan kekal, dan kita tidak memperhatikan apa yang kelihatan, tetapi apa yang tidak kelihatan, karena apa yang kelihatan itu sementara, tetapi yang tidak kelihatan itu kekal."

Harapan dan Keberanian

Merupakan suatu kehormatan bagi para perwakilan kami yang hadir di Konferensi Raya untuk memelihara semangat pengharapan dan keberanian. Saudara-saudaraku, Juruselamat telah menyatakan diri-Nya kepadamu dengan berbagai cara; Dia telah memenuhi hatimu dengan sinar matahari kehadiran-Nya ketika engkau telah bekerja di negeri-negeri yang jauh dan di tanah air; Dia telah memeliharamu melalui bahaya-bahaya yang kelihatan dan yang tidak kelihatan; dan sekarang, ketika engkau bertemu kembali dengan saudara-saudaramu di dalam persidangan, adalah hak istimewa bagimu untuk bergembira di dalam Tuhan, dan bersukacita di dalam pengetahuan akan kasih karunia-Nya yang menopang. Biarlah kasih-Nya menguasai pikiran dan hati Anda. Jagalah agar tidak menjadi terlalu letih, letih, dan tertekan. Berikanlah kesaksian yang membangkitkan semangat. Alihkanlah pandangan Anda dari apa yang gelap dan mengecilkan hati, dan lihatlah Yesus, Pemimpin agung kita, yang di bawah pengawasan Nya yang penuh perhatian, perjuangan kebenaran masa kini, yang

kepada-Nya kita menyerahkan hidup dan segalanya, ditakdirkan untuk menang dengan penuh kemenangan.

Sikap yang dipertahankan oleh para wakil kita selama konferensi akan memberikan pengaruh yang besar bagi semua orang yang hadir, dan juga bagi para delegasi itu sendiri. Oh, biarlah terlihat, saudara-saudaraku, bahwa Yesus tinggal di dalam hati, menopang, menguatkan, menghibur. Adalah hak istimewa bagi Anda untuk diberkahi, dari hari ke hari, dengan takaran yang kaya akan Roh Kudus-Nya, dan untuk memiliki pandangan yang lebih luas tentang pentingnya dan cakupan dari pesan yang kita beritakan kepada dunia. Tuhan bersedia untuk menyatakan kepada Anda hal-hal yang menakjubkan dari hukum-Nya. Nantikanlah di hadapan-Nya dengan kerendahan hati. Berdoalah dengan sungguh-sungguh untuk pemahaman tentang zaman di mana kita hidup, untuk konsepsi yang lebih lengkap tentang tujuan-Nya, dan untuk peningkatan efisiensi dalam penyelamatan jiwa-jiwa.

Sering kali pada waktu malam saya ditawarkan untuk mendorong saudara-saudara kita yang memiliki posisi yang bertanggung jawab untuk melakukan usaha yang sungguh-sungguh untuk terus mengenal Tuhan dengan lebih sempurna. Ketika para pekerja kita menyadari sebagaimana mestinya akan pentingnya zaman di mana kita hidup, akan terlihat tujuan yang teguh untuk berada di pihak Tuhan, dan mereka akan menjadi pekerja yang benar bersama dengan Tuhan. Ketika mereka menguduskan hati dan jiwa untuk melayani Tuhan, mereka akan menemukan pengalaman yang lebih dalam dari yang telah mereka peroleh adalah penting jika mereka ingin menang atas semua dosa.

Baik bagi kita untuk mempertimbangkan apa yang akan segera terjadi di bumi. Ini bukan waktunya untuk meremehkan atau mencari keuntungan pribadi. Jika zaman di [56] yang sedang kita jalani gagal untuk mengesankan pikiran kita secara serius, apa yang dapat menjangkau kita? Bukankah Kitab Suci menyerukan suatu pekerjaan yang lebih murni dan kudus daripada yang telah kita lihat?

Sebuah Panggilan untuk Rekonsekrasi

Orang-orang yang memiliki pemahaman yang jelas sangat dibutuhkan saat ini. Tuhan memanggil mereka yang bersedia dikendalikan oleh Roh Kudus untuk memimpin dalam sebuah pekerjaan reformasi yang menyeluruh. Saya melihat sebuah krisis di hadapan kita, dan Tuhan memanggil para pekerja-Nya untuk ikut serta. Setiap jiwa sekarang harus berdiri dalam posisi pengudusan yang lebih dalam dan lebih benar kepada Allah daripada selama tahun-tahun yang telah berlalu.

Selama General Conference tahun 1909, sebuah pekerjaan yang seharusnya dilakukan di dalam hati mereka yang hadir tidak dilakukan. Waktu berjam-jam seharusnya digunakan untuk pencarian hati, yang akan menuntun pada pemecahan tanah kosong di dalam hati mereka yang hadir dalam pertemuan itu. Hal ini akan memberikan mereka wawasan untuk memahami pekerjaan yang sangat penting untuk dilakukan oleh mereka dalam pertobatan dan pengakuan dosa. Namun, meskipun kesempatan telah diberikan untuk pengakuan dosa, pertobatan yang sungguh sungguh, dan untuk reformasi yang sungguh-sungguh, pekerjaan yang menyeluruh tidak dilakukan. Beberapa orang merasakan pengaruh Roh Kudus, dan menanggapi; tetapi tidak semua orang tunduk pada pengaruh ini. Pikiran beberapa orang berjalan di jalur yang terlarang. Seandainya ada kerendahan hati di antara semua jemaat, maka akan ada berkat yang luar biasa.

Selama beberapa bulan setelah penutupan pertemuan itu, saya memikul beban yang berat, dan mendesak perhatian saudara saudara yang bertanggung jawab atas hal-hal yang Tuhan perintahkan kepada saya untuk disampaikan kepada mereka dengan jelas. Akhirnya, beberapa orang yang berada dalam posisi kepercayaan sehubungan dengan pekerjaan umum, setelah banyak berdoa dan mempelajari dengan seksama berbagai pekabaran yang telah diberikan, memberanikan diri untuk melakukan dengan iman pekerjaan yang diminta - suatu pekerjaan yang tidak dapat mereka pahami sepenuhnya; dan ketika mereka maju dalam takut akan Tuhan, mereka menerima berkat yang melimpah.

Hasil Berjalan dalam Cahaya

Saya sangat bersukacita melihat perubahan luar biasa yang telah terjadi dalam kehidupan beberapa orang yang dengan demikian memilih untuk maju dengan iman di jalan Tuhan, daripada mengikuti jalan yang mereka pilih sendiri. Seandainya saudara-saudara yang bertanggung jawab itu terus memandangi segala sesuatu dengan cara yang salah, mereka akan menciptakan suatu kondisi yang akan sangat menyedihkan jika mereka tidak mengindahkan instruksi yang dikirim, dan mencari Tuhan, Allah membawa mereka ke dalam terang yang sempurna, dan memampukan mereka untuk memberikan pelayanan yang dapat diterima dan untuk melakukan reformasi rohani.

Ketika Tuhan meletakkan tangan-Nya untuk mempersiapkan jalan di hadapan para pelayan-Nya, adalah tugas mereka untuk mengikuti ke mana Dia mengarahkan. Dia tidak akan pernah meninggalkan atau membiarkan dalam ketidakpastian mereka yang mengikuti pimpinan-Nya dengan tujuan hati yang penuh.

Ekspresi Kepercayaan Diri

"Aku bersukacita, saudara-saudaraku, bahwa aku memiliki keyakinan di dalam kamu dalam segala hal." Dan sementara saya masih merasakan kecemasan yang paling dalam atas sikap yang diambil beberapa orang terhadap langkah-langkah penting yang berhubungan dengan perkembangan pekerjaan Allah di bumi, namun saya memiliki iman yang kuat dalam diri para pekerja di seluruh ladang, dan percaya bahwa ketika mereka berkumpul bersama dan merendahkan diri mereka di hadapan Tuhan serta menguduskan diri mereka kembali untuk pelayanan-Nya, mereka akan dimampukan untuk melakukan kehendak-Nya. Ada beberapa orang yang bahkan sekarang tidak memandangi segala sesuatu dengan cara yang benar, tetapi mereka dapat belajar untuk saling memandangi dengan rekan sekerja mereka, dan dapat menghindari melakukan kesalahan serius, dengan sungguh-sungguh mencari Tuhan pada saat ini, dan dengan menundukkan kehendak mereka sepenuhnya kepada kehendak Tuhan.

Saya sangat terkesan oleh pemandangan yang baru-baru ini berlalu di hadapan saya di musim malam. Tampaknya ada sebuah gerakan besar - sebuah karya kebangunan rohani - yang sedang berlangsung di banyak tempat. Umat kita sedang bergerak maju, merespons panggilan Allah. Saudara-saudaraku, Tuhan sedang berbicara kepada kita. Akankah kita tidak mendengarkan suara Nya? Tidakkah kita akan menyalakan pelita kita, dan bertindak seperti orang-orang yang menantikan kedatangan Tuhan? Waktunya adalah waktu yang memanggil kita untuk membawa terang, untuk bertindak.

"Karena itu aku menasihatkan kamu, saudara-saudara, supaya kamu hidup sesuai dengan panggilanmu, yang darinya kamu telah dipanggil, dengan segala kerendahan hati dan kelemahlembutan, dengan panjang sabar, saling menanggung di dalam kasih, berusaha memelihara kesatuan Roh dalam ikatan damai sejahtera." - General Conference Bulletin, 19 Mei 1913, hlm. 33, 34.

Keberanian di dalam Tuhan

Baru-baru ini di musim malam, pikiran saya terkesan oleh Roh Kudus dengan pemikiran bahwa jika Tuhan akan segera datang seperti yang kita yakini, kita harus lebih giat lagi dalam menyampaikan kebenaran kepada orang-orang.

Dalam hubungan ini, pikiran saya kembali kepada aktivitas orang-orang percaya pada masa kemunculan gereja pada tahun 1843 dan 1844. Pada waktu itu ada banyak kunjungan dari rumah ke rumah, dan usaha-usaha yang tidak kenal lelah dilakukan untuk memperingatkan orang-orang tentang hal-hal yang dikatakan dalam firman Allah. Kita seharusnya mengerahkan upaya yang lebih besar daripada yang dilakukan oleh mereka yang memberitakan pekabaran malaikat pertama dengan setia. Kita dengan cepat mendekati akhir dari sejarah bumi ini; dan ketika kita menyadari bahwa Yesus benar-benar akan segera datang, kita akan terangsang untuk bekerja lebih keras daripada sebelumnya. Kita diperintahkan untuk membunyikan alarm kepada orang-orang. Dan di dalam kehidupan kita sendiri, kita harus menunjukkan kuasa kebenaran dan keadilan. Dunia akan segera bertemu dengan Pemberi Hukum yang agung atas hukum-Nya

yang telah dilanggar. Hanya mereka yang berbalik dari pelanggaran kepada ketaatan yang dapat mengharapkan pengampunan dan kedamaian.

Kita harus mengibarkan panji-panji yang bertuliskan, "Perjanjian-perjanjian Allah, dan iman kepada Yesus." Ketaatan kepada hukum Allah adalah masalah yang paling utama. Janganlah hal itu disingkirkan dari pandangan. Kita harus berusaha untuk membangkitkan anggota gereja, dan mereka yang tidak mengaku, untuk melihat dan menaati tuntutan-tuntutan hukum Surga. Kita harus membesarkan hukum ini dan menjadikannya terhormat.

Kristus telah menugaskan kita untuk menabur benih kebenaran, dan untuk mendorong umat-Nya akan pentingnya pekerjaan yang harus dilakukan oleh mereka yang hidup di tengah tengah adegan-adegan penutupan sejarah bumi ini. Ketika firman kebenaran diberitakan di jalan-jalan raya dan jalan-jalan kecil, akan ada pernyataan tentang pekerjaan Roh Allah di dalam hati manusia.

*Ini adalah pesan kedua Ellen G. White kepada Sidang Raya pada tahun 1913, yang dibacakan kepada konferensi oleh presiden, A. G. Daniells, pada hari Selasa pagi, 27 Mei.

Oh, betapa banyak kebaikan yang dapat dicapai jika semua orang yang memiliki kebenaran, firman kehidupan, mau bekerja keras untuk mencerahkan mereka yang tidak memilikinya. Ketika orang-orang Samaria datang kepada Kristus atas panggilan perempuan Samaria, Kristus berbicara kepada murid-murid-Nya tentang mereka sebagai ladang gandum yang siap dituai. "Tidakkah kamu berkata: Masih empat bulan lagi, barulah akan menuai?" Jawab-Nya: "Angkatlah matamu dan pandanglah ladang itu, sebab ia sudah putih dan siap untuk dituai." Kristus tinggal bersama orang-orang Samaria selama dua hari, karena mereka lapar untuk mendengar kebenaran. Dan betapa sibuknya hari-hari itu! Sebagai hasil dari hari-hari kerja keras itu, "banyak orang menjadi percaya karena firman-Nya." Inilah kesaksian mereka: "Kami telah mendengar Dia sendiri, dan kami tahu, bahwa Dialah Mesias, Juruselamat dunia."

Siapakah di antara umat Allah yang mengaku percaya akan mengambil pekerjaan suci ini, dan bekerja untuk jiwa-jiwa yang sedang binasa karena

kurangnya pengetahuan? Dunia harus diperingatkan. Banyak tempat yang ditunjukkan kepada saya sebagai tempat yang membutuhkan usaha yang dikuduskan, setia, dan tak kenal lelah. Kristus sedang membuka hati dan pikiran banyak orang - di kota-kota besar kita. Mereka membutuhkan kebenaran firman Allah; dan jika kita mau masuk ke dalam kedekatan yang kudus dengan Kristus, dan berusaha untukmendekat kepada orang-orang ini, kesan-kesan yang baik akan tercipta. Kita perlu bangun, dan masuk ke dalam simpati dengan Kristus dan dengan sesama kita. Kota-kota besar dan kecil, dan tempat-tempat yang dekat dan jauh, harus dikerjakan, dan dikerjakan dengan cerdas. Jangan pernah mundur. Tuhan akan memberikan kesan yang tepat pada hati, jika kita mau bekerja bersama-sama dengan Roh-Nya. Saya memiliki kata-kata penghiburan untukmu, saudara-saudaraku. Kita harus bergerak maju di dalam iman dan pengharapan, mengharapkan perkara perkara besar dari Allah. Musuh akan berusaha dengan segala cara untuk menghalangi upaya-upaya yang sedang dilakukan untuk memajukan kebenaran, tetapi di dalam kekuatan Tuhan, engkau dapat memperoleh keberhasilan. Janganlah ada perkataan yang mematahkan semangat, tetapi hendaklah perkataan yang akan cenderung menguatkan dan menopang sesama rekan kerja.

Sebuah Kata Pribadi

Saya rindu untuk secara pribadi terlibat dalam pekerjaan yang sungguh-sungguh di lapangan, dan saya pasti harus terlibat dalam lebih banyak pekerjaan umum jika saya tidak percaya bahwa pada usia saya tidaklah bijaksana untuk mengandalkan kekuatan fisik seseorang. Saya memiliki pekerjaan yang harus saya lakukan untuk mengkomunikasikan kepada gereja dan kepada dunia terang yang telah dipercayakan kepada saya dari waktu ke waktu sepanjang tahun-tahun di mana pekabaran malaikat ketiga telah diberitakan. Hati saya dipenuhi dengan keinginan yang paling tulus untuk menempatkan kebenaran di hadapan semua orang yang dapat dijangkau. Dan saya masih bertindak bagian dalam mempersiapkan materi untuk publikasi. Tetapi saya harus bergerak dengan

sangat hati-hati, jangan sampai saya menempatkan diri saya di tempat yang tidak bisa saya tulis sama sekali. Saya tidak tahu berapa lama saya dapat hidup, tetapi saya tidak menderita dari segi kesehatan seperti yang saya perkirakan.

Setelah Konferensi Umum tahun 1909, saya menghabiskan beberapa minggu untuk menghadiri pertemuan-pertemuan perkemahan dan pertemuan umum lainnya, dan mengunjungi berbagai institusi, di New England, Amerika Tengah, dan Barat Tengah.

Sekembalinya saya ke rumah di California, saya mulai lagi menyiapkan materi untuk pers. Selama empat tahun terakhir, saya hanya menulis sedikit surat. Kekuatan yang saya miliki sebagian besar diberikan untuk menyelesaikan pekerjaan buku yang penting.

Sesekali saya menghadiri pertemuan-pertemuan, dan mengunjungi lembaga-lembaga di California, tetapi sebagian besar waktu saya sejak Konferensi Umum terakhir dihabiskan untuk mengerjakan naskah di rumah saya di negara saya, "Elmshaven", dekat Saint Helena.

Saya bersyukur bahwa Tuhan mengampuni hidup saya untuk mengerjakan buku-buku saya lebih lama lagi. Oh, seandainya saya memiliki kekuatan untuk melakukan semua yang saya lihat harus dilakukan! Saya berdoa agar Dia memberikan hikmat kepada saya, sehingga kebenaran yang sangat dibutuhkan oleh umat kita dapat disajikan dengan jelas dan dapat diterima. Saya terdorong untuk percaya bahwa Allah akan memampukan saya untuk melakukan hal ini.

Minat saya terhadap pekerjaan umum masih sedalam sebelumnya, dan saya sangat menginginkan agar perjuangan kebenaran masa kini dapat terus maju di seluruh bagian dunia. Tetapi saya merasa tidak perlu melakukan banyak pekerjaan umum sementara pekerjaan buku saya menuntut pengawasan saya. Saya mempunyai beberapa pekerja yang terbaik - mereka yang dalam pemeliharaan Allah berhubungan dengan saya di Australia, dan yang lainnya yang telah bersatu dengan saya sejak saya kembali ke Amerika. Saya berterima kasih kepada Tuhan untuk para pembantu ini. Kami semua sangat sibuk, melakukan yang terbaik untuk mempersiapkan hal-hal yang akan diterbitkan. Saya ingin agar terang kebenaran pergi ke setiap tempat, sehingga dapat

menerangi mereka yang sekarang tidak mengetahui alasan-alasan iman kita. Pada hari-hari tertentu mata saya bermasalah, dan saya menderita rasa sakit yang luar biasa. Tetapi saya memuji Tuhan karena Ia memelihara penglihatan saya. Tidaklah aneh jika pada usia saya sekarang ini, saya tidak dapat menggunakan mata saya sama sekali.

Saya lebih bersyukur daripada yang bisa saya ungkapkan atas semangat Roh Tuhan, atas penghiburan dan kasih karunia yang terus Dia berikan kepada saya, dan bahwa Dia memberi saya kekuatan dan kesempatan untuk memberikan keberanian dan pertolongan kepada umat-Nya. Selama Tuhan menyelamatkan hidup saya, saya akan setia dan benar kepada-Nya, berusaha melakukan kehendak Nya dan memuliakan nama-Nya. Kiranya Tuhan menambah iman saya, sehingga saya dapat terus mengenal Dia dan melakukan kehendak-Nya dengan lebih sempurna. Baiklah Tuhan itu, dan patut dipuji.

Pengaruh Pekerja yang Lebih Tua

Saya sangat ingin agar para prajurit salib yang sudah tua, mereka yang sudah beruban dalam pelayanan Tuhan, terus memberikan kesaksian mereka langsung pada intinya, agar mereka yang lebih muda di dalam iman dapat memahami bahwa pesan-pesan yang Tuhan berikan kepada kita di masa lampau sangatlah penting di dalam tahap sejarah bumi ini. Pengalaman kita di masa lalu tidak kehilangan sedikit pun kekuatannya.

Hendaklah kita semua berhati-hati agar tidak mematahkan semangat para perintis, atau membuat mereka merasa bahwa tidak banyak yang dapat mereka lakukan. Pengaruh mereka mungkin masih sangat besar di dalam pekerjaan Tuhan. Kesaksian para pendeta yang sudah lanjut usia akan selalu menjadi pertolongan dan berkat bagi gereja. Allah akan mengawasi para pembawa standar-Nya yang telah teruji dan setia, siang dan malam, sampai saatnya tiba bagi mereka untuk menanggalkan perlengkapan senjata mereka. Biarlah mereka yakin bahwa mereka berada di bawah pemeliharaan-Nya yang tidak pernah mengantuk atau tidur; bahwa mereka diawasi oleh para penjaga yang tidak

mengenal lelah. Dengan mengetahui hal ini, dan menyadari bahwa mereka tinggal di dalam Kristus, mereka dapat bersandar dengan penuh keyakinan pada pemeliharaan Allah.

Bahkan sampai Akhir

Saya berdoa dengan sungguh-sungguh agar pekerjaan yang kita lakukan pada saat ini akan membekas di dalam hati, pikiran dan jiwa kita. Kebingungan akan meningkat; tetapi marilah kita, sebagai orang-orang yang percaya kepada Allah, saling menguatkan. Janganlah kita menurunkan standar kita, tetapi tetaplah menjunjungnya tinggi, sambil memandang kepada Dia yang adalah Pengatur dan Penyempurna iman kita. Ketika pada malam hari saya tidak dapat tidur, saya mengangkat hati saya dalam doa kepada Allah, dan Ia menguatkan saya dan memberi saya jaminan bahwa Ia menyertai hamba-hamba-Nya yang melayani di ladang rumah dan di negeri-negeri yang jauh. Saya dikuatkan dan saya diberkati karena saya menyadari bahwa Allah Israel masih menuntun umat-Nya, dan bahwa Dia akan terus menyertai mereka, bahkan sampai akhir.

Untuk Memajukan Peningkatan Efisiensi

Saya diperintahkan untuk mengatakan kepada saudara-saudara kita yang melayani, Biarlah pekabaran-pekabaran yang keluar dari bibir anda penuh dengan kuasa Roh Allah. Jika pernah ada waktu ketika kita membutuhkan bimbingan khusus dari Roh Kudus, itu adalah sekarang. Kita membutuhkan sebuah kesimpulan yang menyeluruh. Sudah saatnya kita memberikan kepada dunia sebuah demonstrasi kuasa Allah di dalam kehidupan kita sendiri dan di dalam pelayanan kita.

Tuhan rindu untuk melihat pekerjaan pemberitaan pekabaran malaikat ketiga diteruskan dengan semakin efisien. Sebagaimana Ia telah bekerja di segala zaman untuk memberikan kemenangan kepada umat-Nya, demikian pula di zaman ini Ia rindu untuk menggenapi tujuan-tujuan-Nya yang penuh kemenangan bagi gereja-Nya. Ia memerintahkan orang-orang kudus-Nya yang percaya untuk maju

secara bersatu, maju dari kekuatan kepada kekuatan yang lebih besar, dari iman kepada jaminan dan keyakinan yang lebih besar dalam kebenaran dan keadilan-Nya.

Kita harus berdiri teguh seperti batu karang pada prinsip prinsip firman Tuhan, mengingat bahwa Tuhan menyertai kita untuk memberi kita kekuatan untuk menghadapi setiap pengalaman baru. Marilah kita senantiasa mempertahankan prinsip-prinsip kebenaran dalam hidup kita, sehingga kita dapat maju dari kekuatan ke kekuatan dalam nama Tuhan. Kita hendaknya memegang teguh iman yang sangat kudus yang telah diteguhkan oleh pengajaran dan persetujuan Roh Allah sejak pengalaman kita yang paling awal hingga saat ini. Kita harus menghargai pekerjaan yang sangat berharga yang telah Tuhan lakukan melalui umat-Nya yang menaati perintah-perintah-Nya, dan yang, melalui kuasa kasih karunia-Nya, akan bertumbuh semakin kuat dan semakin efisien seiring dengan berjalannya waktu. Musuh berusaha untuk mengaburkan ketajaman umat Allah, dan untuk melemahkan efisiensi mereka, tetapi jika mereka mau bekerja sesuai dengan tuntunan Roh Allah, maka Ia akan membukakan pintu-pintu kesempatan di hadapan mereka untuk pekerjaan membangun tempat-tempat yang sudah terbengkalai itu. Pengalaman mereka akan menjadi salah satu pertumbuhan yang terus-menerus, sampai Tuhan turun dari surga dengan kuasa dan kemuliaan yang besar untuk memberikan meterai kemenanganNya yang terakhir kepada umat-Nya yang setia.

Janji Kemenangan Akhir

Pekerjaan yang ada di hadapan kita adalah pekerjaan yang akan mengerahkan seluruh kekuatan manusia. Hal ini akan menuntut latihan iman yang kuat dan kewaspadaan yang konstan. Kadang-kadang kesulitan yang akan kita hadapi akan sangat menyedihkan. Keagungan yang sangat besar dari [63] tugas itu akan membuat kita takut. Namun, dengan pertolongan Allah, hamba-hamba-Nya pada akhirnya akan menang. "Karena itu, saudara-saudaraku, aku ingin supaya kamu jangan menjadi lemah" karena pengalaman-pengalaman pencobaan yang ada di

hadapanmu. Yesus akan menyertai Anda; Ia akan berjalan di depan Anda dengan Roh Kudus-Nya, mempersiapkan jalan; dan Ia akan menjadi Penolong Anda di dalam setiap keadaan darurat.

Itulah sebabnya aku sujud menyembah kepada Bapa Tuhan kita Yesus Kristus, yang di dalam nama-Nya semua keluarga di sorga dan di bumi dinamai, kiranya Ia mengaruniakan kepadamu, sesuai dengan kekayaan kemuliaan-Nya, untuk dikuatkan dengan kekuatan Roh-Nya di dalam batinmu; supaya Kristus diam di dalam hatimu oleh iman, dan kamu berakar dan berdasar di dalam kasih, sehingga kamu, bersama-sama dengan segala orang kudus, dapat memahami, betapa lebarnya dan panjangnya dan dalamnya dan tingginya dan dapat mengenal kasih Kristus, yang melampaui segala pengetahuan, supaya kamu dipenuhi dengan seluruh kepenuhan Allah.

Bagi Dialah yang dapat melakukan jauh lebih banyak dari pada yang kita doakan atau pikirkan, sesuai dengan kuasa yang bekerja di dalam kita, bagi Dialah kemuliaan di dalam jemaat oleh Kristus Yesus sampai selama-lamanya, sampai selama-lamanya. Amin."-Buletin General Conference, Mei 1913, hal. 164, 165.

Saya tidak berharap untuk hidup lama. Pekerjaan saya hampir selesai Saya tidak berpikir bahwa saya akan memiliki lebih banyak Kesaksian bagi umat kita. Orang-orang kita yang berpikiran teguh tahu apa yang baik untuk mengangkat dan membangun pekerjaan. Tetapi dengan kasih Allah di dalam hati mereka, mereka perlu masuk lebih dalam dan lebih dalam lagi ke dalam pelajaran tentang perkara-perkara Allah - Review and Herald, 15 April 1915. Diterbitkan ulang dalam Fundamentals of Christian Education, halaman 547, 548.

Dari pesan terakhir Ellen G. White kepada gereja, yang didiktekan dari ranjangnya yang sakit saat sakitnya yang terakhir.